eISBN 9782744825248

© Média 1000, 2000

PRÉAMBULE

Au contraire de l’Enfer dont les représentations sont légion, peintes, gravées ou sculptées dans la pierre des cathédrales, le Paradis n’a pas beaucoup excité l’imagination des artistes : des nuages, des anges, de la musique d’ascenseur. Seules quelques blagues viennent égayer l’endroit.

Après un accident d’autocar, trente femmes arrivent ensemble au Paradis. Pour gagner du temps, Saint Pierre les interroge en bloc :

 — Que celles qui ont trompé leur mari lèvent le doigt ! Vingt-neuf mains se lèvent.

 — Parfait ! Toutes les vingt-neuf, au Purgatoire ! Et vous, la sourde, suivez vos copines !

Le seul avantage du Paradis qu’il faut mériter, c’est que vous ne risquez pas d’être mis à la porte. Sainte Maladie d’Alzheimer, celle qui porte le bassin, veille à ce que vous puissiez folâtrer sous la brise d’un oubli total et toujours renouvelé, engendrée par les petites ailes des anges !

Aller au Paradis, même quand on est croyant et dévot, ce n’est pas du tout cuit, alors le Jardin d’Eden, le Paradis Perdu, qui s’en soucie ? D’ailleurs, que s’y passait-il ? Aucun excès d’aucune sorte. Un jardin insipide, tout en teintes pastel et en fleurs sans épine ni parfum, kitsch comme un calendrier des Postes, rempli d’animaux plus mièvres qu’un film de Walt Disney. Un monde d’innocence supposée — l’innocence : du latin « ne pas savoir » — à l’ombre de l’Arbre de la Connaissance dont une tonitruante voix off vous répétait à longueur d’éternité que ses fruits étaient empoisonnés... L’Éden de la Genèse, c’était le club Méd sans la baise.

Et puis il y eut l’Éden Palace, salle obscure au plafond plein d’étoiles sous lequel vous avez vibré pour d’Artagnan, Maciste et Don Camillo, sous lequel vous avez embrassé pour la première fois Suzon sur la bouche — et avec la langue, s’il vous plaît ! — et tâté les tétons de Thérèse, et chatouillé la chatte de Charlotte et pétri les fesses de Fanny... Et vous étiez plus malheureux qu’Adam chassé de son jardin témoin quand la musique trop forte du générique redonnait à vos petites amies leurs pudeurs de quinze ans. Après tout, c’est peut-être pour ça que le cinéma s’appelait l’Eden : après vous avoir promis des délices éternelles, Dieu le Père et le régisseur rallument les lumières et vous flanquent dehors...

L’Éden Canin, c’est encore une autre histoire, mais de celle-là, je ne vous dirai rien : à vous de la découvrir.

Robert Mérodack

I

Vendredi soir, 21 h 48

L’homme accélérait le pas. Depuis huit ans, ce cérémonial était ancré dans sa vie quotidienne. Immuable. Rien ne pouvait l’en détourner. Un vendredi sur deux, avec mille cinq cents francs en poche, Georges Pichereau se rendait, la queue battante, chez Maîtresse Alexa. Seul le tarif avait évolué au fil de l’inflation. Aussi terne qu’un rond de cuir, ce Pichereau-là travaillait dans un bureau parisien avec la régularité qui distingue un fonctionnaire du fisc. La sécurité de l’emploi ! Avenir assuré au-delà même de la retraite. Il était bien du genre à avoir prévu son emplacement au cimetière ! Car, tout était réglé dans la vie de cet employé zélé. Il rasait depuis huit ans les mêmes murs de l’avenue de Saint-Ouen avec cette éternelle honte panique qui le taraudait depuis qu’il avait découvert les joies tarifées du sadomasochisme.

Perdue en plein cœur du XVIIème arrondissement populeux, la cave aménagée de Maîtresse Alexa ouvrait sa gueule agressive à quelques dizaines d’habitués timorés comme lui. Pour la énième fois, le voici qui tourne à gauche, dans la rue Davy, jetant un œil furtif derrière lui. Des fois qu’un collègue de bureau le surprendrait ! Surprendrait son état d’excitation croissant... et sa valise, vieille complice de ses turpitudes !

Louée soit Maîtresse Alexa, divine fée qui nourrissait l’imaginaire de clients étriqués dans leur petite vie ! Être son esclave, lui obéir, l’espace d’une séance, juste une heure, avant de replonger dans la grisaille de la rue Legendre, annonciatrice d’une morosité existentielle encore plus étourdissante. Mais comme d’autres de son espèce, Pichereau se contentait du train-train de la médiocrité avec l’aisance d’Esther Williams dans une piscine hollywoodienne. Malgré ses quarante ans sonnés, le petit homme vivait chez sa mère... comme tant d’autres. La dominatrice du vendredi était le seul caprice qu’il s’octroyait, l’unique tromperie du fils modèle. Certains jouent au loto, d’autres bouffent à se crever la panse, l’opium de Pichereau était une femme en cuissardes, brandissant le fouet, le rictus méchant. La présence de la divinité de cuir se faisait de plus en plus tangible.

Un tour à droite, la rue Legendre. Déjà ! Dans un réflexe stupide, Pichereau leva la tête pour lire la plaque de la rue. Comme s’il la découvrait pour la première fois, lui, l’habitué, la main crispée sur la poignée de sa valise ! Il s’avance, l’entrejambe affolé. La valise couine de connivence ! Le fonctionnaire se mue à vue d’œil en esclave... Reste quelques secondes à admirer la plaque émaillée. C’est bien là ! Comme toujours ! Ça n’a pas bougé !

Son doigt appuie sur l’interphone. Silence. Il racle le fond de sa gorge, rassemble ses forces et prononce la formule magique.

 — C’est Georges Pichereau...

Bziiiit. Clac !

Le voilà dans l’antre, au cœur de ses fantasmes ! Obscurité du hall... Porte blindée, en rez-de-chaussée, qui laisse passer un rai de lumière. Le secret derrière la porte. Georges au pays des merveilles, happé par la clarté, ferme derrière lui. La boîte à cigare est sur le meuble. Il y dépose ses magnifiques pascals neufs. Les us et coutume, il n’y a rien de tel ! Il tire un rideau. Un étroit boyau l’invite à plonger dans les entrailles de la cave. Il sent l’odeur de cigare courir sur les marches de pierre, l’enivrer comme un philtre. Pichereau arrive au centre d’une salle de torture luxueuse. Rien n’y manque. Cheval d’arçon, cages, accessoires, et cette croix de Saint-André qui l’a toujours fasciné. Il faudrait quand même que j’essaie un jour, pense-t-il.

Maîtresse Alexa rejette la fumée de son cigare, s’amuse à créer des volutes en lisant quelques feuilles dactylographiées. Elle se détend. Somptueuse dominatrice, corsetée et parée de cuir. La poitrine découverte luit de sueur. Un précédent client, peut-être, qui exigeait beaucoup d’efforts...

Pichereau se déshabille, pose avec une précision maniaque, ses habits sur une chaise. Le pantalon replié sur le dossier, la chemise par dessus, le slip à côté et les chaussures par terre, avec les chaussettes en boule dedans. Nu, il se prosterne devant la maîtresse, déposant ses lèvres sur le bord d’une cuissarde. Odeur de cuir et de... L’œil rivé sur les replis du pied, il distingue subitement une goutte de sperme qui glisser sur le cuir.

 — Lèche-bien, dit-elle sans acrimonie. L’esclave de la séance précédente s’est très bien conduit... Je l’ai autorisé à se branler sur ma botte. Toi aussi, si tu te montres à la hauteur, tu auras ta récompense ! Mais j’en doute ! T’es tellement con !

La séance est déjà commencée et l’ouvreuse se montre impitoyable... La bite de Pichereau tressaute à la dernière remarque et il lèche avec une ferveur accrue, nettoyant le foutre froid.

 — Et je t’interdis de tout saloper ! Tu jouis si j’te l’ordonne. Si tu dégueulasses tout comme l’autre fois, tu te trouveras quelqu’un d’autre pour ça ! Arrête, connard, c’est propre maintenant ! Bon, j’ai lu ton scénar’... Pas très bandant, ton truc ! Une petite séance sur la croix de Saint-André te donnerait plus d’imagination...

Elle savait bien qu’elle impressionnait son client, cette croix. Un beau modèle qu’il contemplait à chaque séance. L’air effaré de Pichereau la fit éclater de rire. Elle se leva en lui balançant à la figure les feuilles qu’elle avait étudiées.

 — Bon ! Reprends ta prose ! C’est d’une grande originalité, crétin ! T’as péché ça dans Spirou ? J’connais mon rôle. J’vais m’habiller. T’as cinq minutes pour te préparer et tu t’installeras à ce bureau, mon grand !

Maîtresse Alexa disparut dans une petite chambre.

Fébrile, Georges Pichereau rassembla les quelques feuilles qu’il lui avait postées et ouvrit sa valise. Elle contenait un petit cartable d’écolier et quelques habits. Il passa une culotte courte qu’il eut quelques difficultés à fermer. Des socquettes et des petites chaussures plates. Une blouse. L’embonpoint le menaçait depuis un an et ses vêtements fétiches devenaient trop petits. Perfectionniste, Pichereau se coiffa en dégageant une raie au milieu. Il se tourna vers le bureau, une table d’école en bois avec une chaise. Il sortit du cartable une petite trousse d’écolier et plaça quelques stylos dans la rainure de la table prévue à cet effet, puis s’empara d’un cahier et d’une règle. Pichereau s’assit à la table. On aurait dit un grand enfant attardé ! Il attendait sagement sa maîtresse. Le mot prenait toute sa coloration éducative. Mlle Alexa, maîtresse d’école, fit son entrée, un livre à la main. Pichereau se leva comme un ressort, au garde-à-vous.

 — Assis ! Eh bien, Georges, as-tu révisé ta leçon sur les participes passés ?

L’élève ne répondait pas, subjugué. Son short trop petit était déformé par une bosse proéminente. Il est vrai que la dominatrice avait soigné son look d’enseignante. Robe sombre mi-longue, grosse ceinture de cuir serrée sur un corset victorien qui offrait à l’observateur un épanouissement de la croupe et des seins proprement envoûtant. Un maquillage strict, un chignon classique et une paire de lunettes lui donnaient un air sévère et sérieux du meilleur effet. Et par dessus tout, centre de convergence des regards en coin de Pichereau, deux bottines de cuir verni rouge, dont les talons démesurés cambraient les pieds. Pour sûr, avec des institutrices comme Maîtresse Alexa, il y aurait moins d’échecs scolaires !

Boire dans les yeux de son client médusé l’impact de sa tenue l’emplissait d’aise. Elle claqua la règle sur le bureau.

 — Alors, Georges ? Tu rêves ?

 — Nnn...onn, non, je connais ma leçon, Maîtresse ! Avec le verbe avoir, le participe passé ne s’accorde pas, sauf... sauf...

 — Les élèves désobéissants que la maîtresse a fouettés ont le cul tout rouge. Comment écris-tu « fouettés » ?

Maîtresse Alexa s’était rapproché de l’élève et lui caressait la joue, le contraignant à lever ses yeux sur elle.

 — F.O.U.E.T.TÉ.

La caresse devint gifle. Un fracas sonore qui ébranla Pichereau. Il se tenait la joue, cuisante. L’inspecteur du fisc était plus à l’aise avec les chiffres qu’avec les lettres. Enfin, Pichereau, tu devrais savoir, à ton âge, que lorsque le complément d’objet direct est placé avant le participe passé, celui s’accorde ! Il fallait un « s » ! Tout le monde le sait !

La séance se déroulait merveilleusement. Maîtresse Alexa improvisait comme une grande actrice. Elle fulminait désormais, lui inculquait cette loi grammaticale à coups de gifles. Puis elle passa à la dictée.

Deuxième acte !

Pichereau, encore tremblant, ouvrit son cahier d’écolier à grands carreaux. Et l’institutrice lut la première phrase.

 — Le moment odieux était arrivé ; une longue aiguille d’or s’approchait de la cloison nasale du garçon, la pointe s’y faisait sentir ; alors un coup sec, une douleur furieuse. C’était fait : le nez était percé ; puis - – quelle souffrance et quelle honte ! – un grand anneau d’argent fut introduit. Je répète : Le moment odieux était arrivé...

Elle appuyait sur chaque syllabe, détaillant les groupes de mots, attentive aux efforts de Pichereau qui dessinait sur son cahier des grosses lettres rondes et enfantines.

 — ...de la cloison nasale du garçon... nasale du garçon...

Elle se penchait comme un vautour sur son jeune élève de quarante ans. Il sentait son souffle sur son cou et n’osait bouger la tête, s’appliquant à la dictée. Elle distillait les mots dans son oreille, d’une voix onctueuse.

 — ...quelle souffrance et quelle... Ah non ! s’écria-t-elle, furieuse. Qu’est-ce que tu écris ? Souffrance avec un seul « f » ! C’est un mot que tu as appris depuis longtemps, c’est inqualifiable. Tu me désespères !

Elle pinça fort le lobe de son oreille et l’obligea à se lever en maintenant la pression de ses doigts. Pichereau pleurnichait. Aux jérémiades de l’un répondait l’hystérie de l’autre. Une bonne punition, hein ! C’était bien ça, la chute de ton histoire, Pichereau ! Vite, elle le déshabille ! Vite, les mains attachées dans le dos ! En moins de temps qu’il n’en faut pour l’écrire, l’élève fautif se retrouvait nu, enfermé dans une cage d’acier minuscule. Une ouverture laissait les fesses à l’air libre et la tête dépassait de la cage, grâce à un trou que Maîtresse Alexa referma au maximum. Pichereau l’avait cherché ! Il l’avait écrit...

 — Je vais t’expliquer une fois de plus que « souffrance  » prend deux « f » ! Elève indiscipliné !

Et un long fouet claqua coup sur coup sur chacune des fesses.

Thwack ! Thwack !

 — Aaaaahhhhh !

 — Deux « f », deux !

Thwack ! Thwack !

 — AAAaahhh....

 — Tu comprends ?

TTTTThhhhwwwww...........

Le coup cingla dans les airs, sans atteindre sa cible. Un bruit au rez-de-chaussée intrigua la travailleuse. Elle plaça son fouet entre les dents de Pichereau, lui intimant l’ordre de ne pas bouger ! Mais l’oiseau n’était pas prêt à s’envoler de sa cage !

Chaussant ses lunettes, Maîtresse Alexa se dirigea vers l’escalier. Elle n’eut pas le temps d’arriver à l’étage. Une bousculade arriva aux oreilles de Pichereau. Le manche du fouet serré dans la bouche, il ajouta à son apparence ridicule un début de crainte indicible. Que se passait-il donc ? Des cambrioleurs ! Le corps de sa divine créature dégringola les marches et son visage s’écrasa au sol, dans un bris de verres de lunettes.

Pour la première fois depuis ces huit années de relations assidues avec cette icône, il discerna dans son regard un appel au secours désespéré. Soigneusement encagé, il ne put que remuer du croupion et de la tête ! En d’autres circonstances, la situation n’aurait pas manqué de piquant. Une maîtresse rampant au sol, suppliant de l’aide à un esclave en cage ! De toutes les émotions fortes que Pichereau goûtait les vendredis soirs, celle-là dépassait toute prévision. Il eut la chair de poule, sentit ses cheveux se dresser aux racines et la sueur inonder d’effroi tout son corps. En fait, ce fouet humiliant qu’il maintenait comme un os lui donnait une certaine contenance et canalisait son agitation. Son fantasme basculait dans l’horreur. Il regarda, incrédule, le bras de la maîtresse se tendre vers lui, en un dernier appel. Elle se trompait de scénario, Pichereau n’avait jamais écrit cela !

Une grosse chaussure s’écrasa sur le dos de la femme. Un homme lui saisit les bras et les tirant vers lui, brisa la colonne vertébrale dans un insoutenable craquement d’os et de cartilages. La fille hurla avant d’expirer, elle dont l’habitude était de faire crier. Le sang gicla de la bouche. Une cave insonorisée, lieu rêvé pour un meurtre... Des talons aiguilles descendirent les marches. Une femme s’amenait, une liasse de dossiers en main.

 — J’ai trouvé les papiers, on peut se casser...

 — Et lui, j’en fais quoi ? lui fit le comparse en enjambant le cadavre pour se planter devant Pichereau.

La face hirsute de l’assassin transpirait le sang. Le fonctionnaire ne pipait mot, pris de tremblements convulsifs. Huit années de prudence, de plaisirs dérobés, une vie rangée qui s’effritait par un stupide concours de circonstance ! Un employé du fisc en moins, ça ne ferait de mal à aucun contribuable, mais de son propre point de vue, c’était bien différent. La fille s’agenouilla. Ses cuisses gainées de soie noire cognèrent contre la cage. Hallucination ? Pichereau crut entr’apercevoir entre ses jambes la chair rose de sa vulve. Elle lui passait une main dans les cheveux, prenait des manières rassurantes.

 — On a peut-être interrompu rapidement ta séance, mon petit. Excuse José, il n’aime pas être contredit. Mais Maîtresse Alexa était un peu trop cruelle, non ? Tu n’as pas été sage avec elle ? Tu as été un méchant garçon ? Cette jeune femme d’une vingtaine d’années jouait de sa peur, s’en faisait du petit lait. Elle prit délicatement le fouet entre ses dents et fit coulisser le manche dans sa gorge, imprimant des va-et-vient de plus en plus brutaux.

 — Mais tu suces bien pour ton âge !

 — Je vous en prie, je... je n’ai rien vu...

 — Rien entendu ! coupa net le dénommé José. Le malfrat, attiré comme un aimant, contemplait le cul offert du client en cage. Son index trifouilla l’anus crispé de Pichereau. Sa pastille étoilée rendait le truand bavard.

 — T’en as de la chance, mon garçon ! Moi, j’aime les jeunes fions comme le tien. J’suis callipygiste, à c’qu’on m’a dit ! Ça se pourrait bien ! En tout cas, quand j’vois un trou comme ça, si bien présenté, je résiste pas. Après l’effort, la récompense, pas vrai ? Tu me la donnes, ta rondelle ? Eh, j’te cause, Trouduc’ !

L’ignoble individu avait ponctué sa requête en enfonçant plus avant son index et en le recourbant un peu. Horrifié, Pichereau avait resserré les fesses autour du doigt.

 — Hmm, dois-je prendre cela pour un consentement ? Cette fois-ci, il secoua la cage. Pichereau devait répondre à l’humiliante interrogation. Il détourna la tête, gêné et parvint du bout des lèvres à bégayer un inaudible « oui ».

 — Hein ? Qu’est-ce que tu dis ? Sois pas timide, mon gars, on est entre nous !

 — Oui !

 — Oui, oui, oui, oui ! ! ! Oui, quoi ? Tu t’imagines que j’encule n’importe quel trou comme ça ! Mon gamin, tu vas poliment me demander si je veux bien t’enculer.

Dix années de bons et loyaux services chez Maîtresse Alexa avait forgé le caractère de soumission de Pichereau. Ces humiliations verbales, elle en jouait abondamment avec lui. Il observait désormais le sang de la dominatrice inerte qui se répandait sur le sol. Il lui fallait appliquer ses préceptes pour, espérait-il, ne pas finir comme elle.

 — S’il vous plaît, Monsieur, auriez-vous l’amabilité de m’enculer ?

La fille hurla de rire à la répartie de Pichereau, puis tira le corps de la dominatrice vers elle. Le sang l’émoustillait.

 — Cette chienne me fait mouiller ! Si tu me suces à me faire jouir, je te promets de t’épargner et tu reverras ta maman.

Elle sortit un flingue de son Perfecto de cuir. Sous la menace du soufflant, la bouche comprimée entre les cuisses de la fille, Pichereau fit minette avec la rage du désespoir, tandis que José, la bite à l’air, l’encula à sec, grognant des insultes et explorant ses instincts pédophiles.

 — Hmm, c’est bon... C’est la première fois mon gamin ? T’as quel âge ? D’après ce petit trou du cul bien serré, je dirai que tu as à peine dix ans...

Les bouches des criminels se rejoignirent au dessus du corps prisonnier de leur nouvelle victime. Souffrance... a deux « f ».

L’orthographe n’avait jamais réussi à Pichereau...

II

 — Aarrgh ! Non ! Arrête, Aaaahh ! Mmmph ! Tu me casses le cul, chérie !

 — Allons, Sophie, encore un petit effort ! Quelques centimètres, allez ! Courage !

Une main parcourant avec amour les deux fesses distendues de Sophie, l’autre s’insinuant dans son vagin, écartant les lèvres et titillant de l’index le clitoris gorgé de sang, Catherine s’émerveillait de la souplesse anale de sa tendre amie. Confortablement assise dans son fauteuil, elle avait le nez rivé sur la croupe de Sophie, à quatre pattes sur le majestueux bureau. Sophie et Catherine, deux fieffées brouteuses qui s’étaient taillé une solide réputation de bonnes vivantes et de détectives efficaces. Elles démêlaient les affaires de mœurs les plus tordues et avaient dare-dare abandonné les constats d’adultères et filatures en tout genre pour des plats plus épicés. Dès qu’il y avait l’ombre d’une bottine vernie, d’une cravache ou d’un corset, dès qu’une peau se couvrait de zébrures violacées ou qu’une bouche expirait sous un gode, c’était une affaire pour elles. Détectives du bizarre, telle était leur enseigne. Leur absence totale de complexe, leur goût naturel pour tous les plaisirs du sexe, leur préférence pour le sadomasochisme leur donnaient des atouts indiscutables pour résoudre ces périlleuses enquêtes.

Sophie, la pimpante secrétaire brune, marquait une nette prédilection à se soumettre. La coupe au carré, l’air mutin, la bouche en cœur, elle évoquait ce mélange de candeur et de perversité qui avait rendu célèbre une fille comme Betty Page. L’œil averti pouvait d’ailleurs apercevoir un beau portrait du modèle américain accroché au mur, près de l’ordinateur de Sophie ! Catherine, rousse flamboyante, trouvait en revanche, sa source d’inspiration dans les créatures souveraines des péplums : reines cruelles alanguies sur un sofa que de beaux esclaves nubiens éventaient avec de larges feuilles. Elle adorait dominer sa secrétaire et amie, la bondager, l’humilier et la fouetter lors de jeux plus corsés. Parfaite harmonie d’un couple heureux, se complétant à merveille et partageant la même passion pour les sous-vêtements fétichistes. Les beaux porte-jarretelles de Sophie tendaient sur ses cuisses nues une paire de bas de soie noire à coutures de toute élégance. Catherine portait des mules exquises dont les talons mesuraient près de quinze centimètres. Ces deux jeunes lesbiennes de vingt-cinq ans semblaient surgir de l’imaginaire érotique des magazines pour adultes.

Les seins lourds de Sophie vibraient dangereusement au-dessus du bureau. Le chemisier se dénoua comme par enchantement, libérant une poitrine aux pointes durcies par le désir. Les ongles vermillon de Catherine pressaient l’extrémité du gode. Profitant d’une détente de Sophie dont les chairs se relâchaient sous les caresses expertes de sa copine, les derniers centimètres se noyèrent autour de la rosace écarquillée de l’anus. On aurait cru l’œil d’un cyclope !

Sophie gémissait toujours et ondulait du bassin.

 — Je vais l’attacher à tes anneaux, proposa Catherine. Pour bien le retenir...

La prévenante amie accrocha alors les deux très courtes chaînes qui pendaient aux extrémités de l’engin aux bijoux intimes qui rehaussaient les grandes lèvres de Sophie. Elles se tendirent aussitôt en arrière.

 — Tu vois Sophie, je t’avais bien dit que ce gode était pratique.

 — Hmm... Aaah ! Ça tire ! J’ai mal ! J’ai le cul défoncé ! Mes lèvres !

 — Allons, arrête de te plaindre ! Je n’ai pas fini... Il y a ce bouton, là !

 — Hein ? Non, je t’en supplie, non ! N’y touche pas !

 — Mais pourquoi, chérie ? Il doit bien avoir une utilité ?

 — Non, laisse-moi descendre... NNNNOOOOONNN !

Entêtée, Catherine tourna le bouton fiché au centre du gode, dans le sens des aiguilles d’une montre. Il était semblable à la roue dentelée d’une serrure de coffre, avec des chiffres. Chaque tour de roue faisait gonfler de volume l’instrument. Catherine l’actionna trois fois, selon une combinaison qui lui était familière, ses mensurations : 85-60-85. Sophie n’en pouvait plus, les joues en feu, tandis que Catherine s’amusait comme une gamine et mouillait sa culotte de soie.

C’est le moment que choisit Mme Pichereau mère pour frapper à la porte et entrer sans même attendre de réponse.

Sophie, presque nue sur la table, s’empourpra devant la face blême de la vieille dame. Celle-ci, surprise par la situation, pensa un instant s’être trompée d’étage.

 — Excusez-moi, Mesdemoiselles, je... Je suis bien à l’agence Vous avez dit bizarre ?

Émergeant de derrière le cul de Sophie, Catherine se leva et fit descendre presto sa secrétaire du bureau.

 — Mais oui, Madame, c’est ici. Voyez-vous, je testais sur ma secrétaire un accessoire de travail.

 — Je ne veux pas déranger, je repasserai !

 — Mais non, chère Madame, je poursuivrai ce test plus tard ! Que pouvons-nous faire pour vous ?

Sophie, marchant à petits pas en raison de l’intrus qui occupait son fondement, tendit un fauteuil à la vieille femme. Quelques gémissements s’échappèrent et Sophie se mordit les lèvres. Des larmes menaçaient d’inonder son beau visage ingénu.

 — Ça va aller, Mademoiselle... s’enquit la chère dame.

 — Mais oui, fit Catherine en tapotant les fesses de Sophie, elle en a vu d’autres ! Sophie, prépare-nous un peu de café.

Mme Pichereau mère, entre deux gorgées, expliqua sa venue. Recommandée par l’inspecteur Fabre, elle leur demandait de rechercher son fils, disparu depuis hier. La police avait juste retrouvé ses vêtements scrupuleusement rangés sur une chaise, dans la cave de Simone Cabanis, dite Maîtresse Alexa, dont le corps gisait dans une mare de sang. Règlement de compte ? Meurtre crapuleux ? L’enquête piétinait... Aucune trace de Georges Pichereau...

 — Votre fils fréquentait souvent cette dominatrice ? demanda Catherine.

 — Euh... non, je ne sais pas... Je ne savais pas. Tous les quinze jours, le vendredi soir, il sortait après le dîner, probablement pour rejoindre cette... femme. Franchement, j’ignorais que mon fils était un... un...

 — Un... Cela n’a rien de scandaleux, chère Madame. C’est sa nature. En tout cas, il doit être encore vivant, sinon il aurait été tué sur place ou la police aurait déjà retrouvé son corps ! À part cette professionnelle, votre fils fréquentait-il des clubs, des bars... spécialisés ?

 — Vraiment, je ne sais pas. Il ne me disait rien. Dans son armoire, j’ai découvert des vêtements d’enfants et quelques revues que voici.

Finishing School, Little Boys go to School, Leçons de discipline, Vilains garnements, etc. Poussée par la curiosité, Sophie s’était rapprochée pour étudier les magasines.

 — C’est un adepte d’éducation anglaise et d’instruction scolaire.

 — Pardon...

La mère était décontenancée.

 — Oui, votre fils aime se travestir en petit garçon et se faire corriger par des institutrices sévères. C’est un plaisir assez répandu, vous savez... Il existe même des académies pour cela ! Visiblement, votre fils était un solitaire qui ne recevait de leçons que par Maîtresse Alexa... Vous ne lui avez jamais connu d’autres aventures ?

 — Non, vraiment... Je me doutais bien qu’il allait voir des... des péripatéticiennes les vendredis, mais je n’imaginais pas qu’il se faisait... corriger. Je vous en prie, Mesdemoiselles, retrouvez-le ! Je me sens si coupable... Je ne l’ai peut-être pas aimé comme il fallait ? Je suis une mauvaise mère !

L’attitude réservée de Mme Pichereau se fissurait. Sophie allait passer la serpillière après son départ ! La femme luttait contre les larmes et se lamentait de la disparition de son rejeton unique, culpabilisant sur les pratiques sexuelles de Pichereau qu’elle ne comprenait pas. En tout cas, elle mettait le paquet pour l’enquête et fournit une avance considérable à Catherine. Une affaire aussi épineuse que celle-là nécessitait beaucoup de frais !

 — Nous vous tiendrons au courant dès que possible, dit Sophie en raccompagnant la femme. Catherine avait aussi sec enfilé son trench-coat en latex. Humphrey Bogart, s’il avait témoigné d’un peu plus de fantaisie, n’aurait pas choisi mieux. Sophie vint se blottir contre son amie, câline comme une chatte.

 — Mon gode, dis...

 — Tourne-toi.

Clic !

Catherine venait de relier les chaînettes du gode et les anneaux du sexe de Sophie avec la boucle d’un cadenas.

 — Voilà ma chérie, tu es sûre de ne plus le perdre ! Es-tu rassurée ?

 — Mais ! Je voulais que tu l’enlèves ! J’peux pas le garder toute la journée !

 — Allons Sophie, tu ne t’es pas exprimé clairement ! Je suis pressée maintenant. Et puis, ça me plaît de te savoir un peu dilatée. Tu as besoin d’exercices ! Je file ! Il faut retrouver Pichereau !

Elle mit un terme aux plaintes confuses de Sophie en l’embrassant, puis dévala les escaliers. La secrétaire était folle de rage.

 — Où tu vas ? Je parie que tu vas retrouver cette salope de Gwendoline, hein ?

 — Allons ma chérie, pas de scènes ! Je ne supporte pas cela... Rabaisse ta jupe, tu vas attraper froid au cul ! Ha ! Ha ! Ha !

Le rire mutin de la détective se perdit dans le rez-de-chaussée de l’immeuble. Il n’était plus qu’un écho avant que la lourde porte ne se referme sur l’extérieur. Sophie fulmina un dernier coup et retourna au bureau, la démarche mal assurée. Elle s’arrêta soudain, stupéfaite par une sensation inédite. Le gode bougeait tout seul, en un voluptueux bourdonnement. Elle sentait le membre factice vibrer au fond de l’anus. S’affalant sur un fauteuil, elle commença à se caresser.

 — Mmhm, ooh, Catherine, qu’est-ce que tu fais ? Ooh !

III

En d’autres lieux, d’autres tourments...

Georges Pichereau revint brutalement à lui, aspergé par un seau d’eau. Les dernières images lui sautèrent à la conscience avec la même force. Maîtresse Alexa... La face bestiale d’un tueur sodomite... La vulve d’une jeune fille... Le canon d’un revolver ! Le trou noir...de son corps, de sa mémoire !

Il entrebâilla les yeux, encore aveuglé par la lumière. Toujours aussi nu qu’avant, le torse contre le sol, les bras et les jambes entravés de savante manière, les poignets prisonniers des chevilles, il était incapable du moindre mouvement et sentait son sexe déborder entre ses cuisses comme une petite saucisse.

 — Aie !

Un bourreau invisible, placé derrière lui, tirait les testicules. Il les avait ficelés à une corde qu’il tendait au dessus de son dos, au point d’attache de ses mains et de ses pieds.

 — Aïe ! EEEEhhhhh ! Arrêêêêtez !

 — Silence, chien !

La Voix, impérative, eut l’effet d’un couperet de guillotine. Hissant péniblement sa tête du sol, Pichereau vit une enchanteresse paire d’escarpins vernis et des longues jambes de femme. Croisant haut un genou, l’escarpin gauche vint se balancer à quelques millimètres de son visage. Dans sa position, il lui était impossible de voir autre chose que le bout pointu de la chaussure et son talon effilé, gigantesque devant son œil. Il avait l’impression d’être attaqué par une immense chaussure vivante ! L’odeur du cuir narguait ses narines. L’escarpin se dandinait de droite à gauche et se fourra dans la bouche entrouverte, sans prévenir. L’intrusion fit tousser Pichereau, mais l’escarpin poursuivit son viol buccal avec plus de frénésie. Luisant de salive, il ressortit et vint se positionner sous le menton. Tirant doucement vers le haut, la chaussure retroussa la tête de Pichereau en direction de sa propriétaire. Une femme hautaine, d’une quarantaine d’années, le toisait de toute sa suffisance. En d’autres circonstances, elle eut été la parfaite institutrice de ses rêves les plus fous. Sévère, moqueuse et distinguée, moulée dans un ensemble en vinyle blanc. Ne lui manquait qu’une petite paire de lunettes sur le nez... le charme discret des intellectuelles. Mais la belle n’était pas d’humeur à faire une dictée !

 — Nous vous avons délivré d’une vilaine petite cage. Et d’une femme peu recommandable... Pauvre Alexa. Elle a payé pour tous ses crimes.

 — Laissez-moi partir. Je n’avouerai rien ! Je n’ai rien vu...

 — Tais-toi, mal élevé ! Tu en sais trop. Alexa nous rabattait ses meilleurs clients, moyennant une commission substantielle. Mais elle était devenue trop gourmande et menaçait mon organisation... Et vous, indésirable témoin, je ne peux vous laisser libre ! Je n’ai jamais fait confiance aux garnements de votre espèce, mais je vais continuer à vous être agréable. Mes amies et moi-même allons nous occuper de vous durant votre séjour dans notre propriété. Vous m’avez l’air un peu fluet. Les mâles qui ressortent d’ici sont dans une forme éblouissante et musclés. Un excellent centre de remise en forme. Remise en forme... L’expression m’a toujours fait glousser ! Nous allons vous remettre dans la forme qui vous sied le mieux : le chenapan infantile que vous aimez être va devenir un chien de compagnie, fidèle et incapale de traîtrise ! Avez-vous quelques dispositions, cher ami ? Savez-vous aboyer ?

Parlait-elle le plus sérieusement du monde ? plaisantait-elle ? Non, la femme qui le maintenait au bout de son escarpin n’avait aucun sens de l’humour. Pichereau vociféra quelques protestations.

 — Je ne suis pas un chien ! Je n’ai jamais aimé cela ! Libérez-moi immédiatement ! ! ! J’aime l’éducation anglaise, moi : je... je m’habille en petit garçon pour... pour recevoir des fessées quand je désobéis à ma... ma maîtresse d’école... Vous vous trompez, je... je ne pratique pas les mêmes jeux que vous ! Libérez-moi !

La femme aux escarpins se gondola. Pichereau entendit même d’autres éclats de rire, en un écho blessant. Toute une assemblée s’esclaffait et le tenait à sa merci.

 — Chien stupide ! Et pervers ! Comme cela, on joue à touche-pipi avec de méchantes institutrices, en s’habillant en élève de CE1 ! Ou CE2, que sais-je ? Ou bien sombrez-vous dans la maternelle, pour pisser dans vos couches, sale garnement ? Ce n’est pas joli-joli cette sexualité tordue... Il était temps que je vous reprenne en mains ! Je suis persuadée que vous ferez un gentil chien-chien à sa mémère. Abandonnez ces traitements honteux qui vous humiliaient, voyons ! Devenez un brave toutou, le meilleur compagnon de l’homme. Et de la femme... Aboyez pour voir...

 — Mais c’est inhumain, hurla Pichereau. J’exige que vous respectiez mes penchants personnels ! Je gère ma sexualité comme je l’entends et vous prie d’interrompre cette farce de mauvais goût !

TTThhhhwaaaack !

Le coup de fouet partit de très loin et s’abattit en une marque profonde sur les fesses du malheureux, stoppant net sa plaidoirie pour le droit à la différence.

 — Tu n’es qu’un chien et seule ta maîtresse sait ce qui est bon pour toi ! Aboie !

Thwack !

 — Aboie ! ! !

Un silence oppressant pesa sur les liens du prisonnier.

 — Warff, warff !

Piteuses onomatopées, sans conviction... La femme dégagea son escarpin et fit retomber la tête dans un mouvement d’énervement.

 — Ah la la ! Il faut tout reprendre à zéro ! Il va y avoir du boulot, mais nous t’aiderons du mieux que nous pourrons. Montre-moi comment tu marches quatre pattes. Lucie, détache-le.

Libéré de ses liens, Pichereau avança un bras puis un autre, un genou, puis l’autre. Le fouet fit son ouvrage, le stimulant dans son effort. Terrorisé et pantelant, il s’écroula au milieu de la salle, invoquant la pitié.

 — Heureusement que Lucie t’a sauvé. Tu croupissais dans la cave d’une vilaine femme qui exploitait odieusement tes tendances naturelles. Grâce à mon Éden Canin et mes méthodes radicales de dressage, tu vas reprendre goût à la liberté, retrouver toutes tes facultés et devenir un chien fidèle. Tu seras si heureux que tu viendras manger dans ma main. Et quand tu seras au point, nous te trouverons une gentille maîtresse qui ne t’abandonnera jamais pendant les départs en vacances. Toutes nos clientes aiment les animaux plus que de raison !

Ce qu’il vit alors acheva de le propulser dans le précipice au bord duquel il flirtait depuis quelques minutes. Une forme humaine accourut vers lui, sur ses quatre « pattes », le corps tacheté comme un dalmatien, la gueule enjouée et la langue bien pendante ! Deux seins bien ronds se baguenaudaient entre les bras. Cela avait été une femme très belle qui, dorénavant, se mouvait comme une chienne, le cul nu pointé en arrière. Le plus effarant était cette joie de vivre qui se dégageait de tout son être ! Pichereau fut frappé par son visage ; il la reconnaissait... où l’avait-il déjà vue ? Il n’eut pas le temps de rassembler ses impressions que la langue pendante de cette... femme-chienne lui lécha la joue, dans un grand élan d’affection.

 — Eh bien Paty, ton nouvel ami te plaît ?

 — Wharff, wharff !

L’être déshumanisé effraya Pichereau par sa soumission extrême et sa conformation physique. Jamais, dans ses délires masochistes, il n’avait rêvé d’une telle humiliation. Elle était plus chienne que femme. Elle bougeait le visage comme un animal et faisait preuve d’une intelligence instinctive. À la voir, personne n’aurait songé entamer une discussion quelconque avec elle. La femme lui parlait d’ailleurs comme à une bête. Et c’est cet esclavage qu’elle promettait à Pichereau.

 — Tu vois le résultat qu’on obtient ici : Paty est une chienne joueuse, aimante et vive. Si tu te montres doué, dans quelques temps elle sera ta petite compagne. Je te promènerai avec elle. Ici, c’est le royaume des chiens. Mes dresseuses et moi-même travaillons exclusivement dans leurs intérêts et sommes fières de les servir.

La femme aux escarpins se pencha sur Paty, fixa au collier clouté — son seul ornement vestimentaire — une petite laisse et l’entraîna vers une porte de sortie.

 — C’est l’heure de ton pipi, ma chérie ! Lucie, occupez-vous de cette future bête. Au chenil !

 — Bien Madame.

Lucie attacha au cou de Pichereau un collier et une laisse, semblables à ceux de Paty. Dubitatif, l’amateur d’éducation anglaise vit une majestueuse silhouette de femme, juchée sur d’enivrants escarpins, s’éloigner en tenant en laisse, trottinant à ses côtés, une femme toute nue au corps tacheté qui se prenait pour une chienne. Elle tirait même sur la laisse, comme pressée de sortir, jappant de plaisir et haletante. Une petite queue dépassant de l’anus frétillait. Pichereau, obnubilé, suivait les mouvements désordonnés de cet appendice sans se soucier des coups de cravache qui pleuvaient sur son propre arrière-train.

IV

Au volant de sa vieille DS blanche, Catherine, tripotait une petite boîte. Vraiment très pratique, ce gode télécommandé ! La Sophie devait mouiller comme une dingue, le cul trempé depuis bientôt quarante minutes.

Catherine préféra basculer sur « off » pour mieux se concentrer sur les abords du périphérique extérieur. C’est dans cette zone pourrie de Paname où les travelos du bois de Boulogne avaient été refoulés qu’exerçait une charmante « Gwendoline ». Blondeur candide, grands yeux bleus toujours ébahis par les turpitudes de la clientèle, corps fétichisé dans un corset trop étroit et des bottines aux talons excessifs, ce transsexuel n’avait pas besoin d’expliquer le choix de son pseudo. À vrai dire, tout le périph’, dans ce tronçon-là, ressemblait à une bande-dessinée SM., tendance drag-queen. Entre deux créatures fouetteuses, Gwendoline arpentait le bitume, gracieuse gazelle au milieu des fauves de la Savane.

Catherine fit un appel de phares. Gwendoline roula des hanches jusqu’à la DS, sans se départir de son excitant air de soumission. Une vraie gagneuse : elle ne dérogeait jamais à son image de marque.

 — Alors, Gwendo, comment va le bizness ?

 — On fait aller... Mais les mecs sont de plus en plus masos !

 — Recycle-toi, comme tes copines !

 — J’peux pas Catherine, j’aime trop les coups.

La voix était grave, peu féminine à vrai dire... mais le resté ! On comprenait la petite crise de jalousie de Sophie ! Gwendo le transsexuel, dans son profond masochisme, chavirait Catherine plus qu’il n’était de raison. Sous prétexte de boulot, la détective en avait fait son indic’ préféré et ne manquait jamais une occasion de... l’interroger.

 — Qu’est-ce qui t’amène, Cat ? Le plaisir ou le taf’ ?

 — Hmm, un peu des deux ! Dis-moi, qu’as-tu appris sur le décès de Maîtresse Alexa ?

 — Celle-là ! Une pro’, sur rendez-vous, en appartement privé avec cave aménagée. Mais depuis quelques années, elle débloquait...

Gwendo ne savait rien sur sa mort. Mais le curriculum de la belle fut passé au crible. Elle s’était spécialisée dans le dressage d’hommes-chiens et n’acceptait plus que des clients qui voulaient ramper à ses pieds et aboyer sous son fouet. Le milieu la surnommait parfois « Madame Toutou ». On parlait d’un règlement de comptes. En savoir plus ? Fallait aller voir Mme Janine, gérante d’une boutique de toilettage pour chiens. Des vrais, eux ! Mais soi-disant qu’il y avait un sous-sol pour ces messieurs... En tout cas, c’était une grande copine d’Alexa qui lui envoyait souvent ses bons clients pour un brin de lifting...

 — Et Georges Pichereau, tu connais ?

 — Un clébard ?

 — Non. Il était chez elle le jour du meurtre et a disparu. Un adepte des leçons particulières, s’habillant en petit garçon.

 — Oh, ça doit être un vieux client. Elle avait gardé les plus anciens... fidèles comme des chiens, à leur manière !

Gwendo ne manquait pas d’a propos. La DS s’engagea dans une rue aux abords de la Porte Montmartre. Il y avait un petit square déserté, dissimulé derrière quelques grands peupliers. Catherine et sa précieuse indicatrice descendirent de voiture et entrèrent dans ce lieu désolé, presque lugubre.

 — Dans le bac à sable, près du toboggan, on sera bien, Cat !

 — J’te dois combien, ma chérie.

 — Une dizaine de coups, ça te va ?

 — Oh, Gwendo, tu restes une indic’ très raisonnable.

 — Mais, fais-moi bien mal !

Le regard mouillé, l’indic’ sortit de son sac un bouquet d’orties piquantes et quelques liens. Catherine avisa une balançoire à cordes et eut l’idée d’y entraver Gwendo. Les chevilles bien fixée en hauteur des deux cordes, le dos immobilisé sous le siège en bois du jouet et les bras étirés à leur tour jusqu’aux pieds donnaient l’impression que le transsexuel épousait la forme rudimentaire de la balançoire. Une cordelette s’enroula autour de ses parties et Catherine la tira vers elle, imprimant à tout le corps un balancement de plus en plus rapide. Chaque fois que le cul et le sexe se présentaient devant Catherine, le bouquet d’orties blanches s’abattait, toujours plus dru. Le corps martyrisé se balançait de plus en plus haut. Gwendo était en transes et hurlait de plaisir, réclamant encore plus de violence de sa voix éraillée. Un square abandonné au milieu des vieux HLM de la petite ceinture parisienne s’illuminait des mille feux d’une jouissance insolite.

Derrière les fenêtres, surplombant le décor, s’agglutinaient les regards concupiscents de quelques âmes en peine. Ces voyeurs anonymes intensifiaient le plaisir de Gwendo. Elle choisissait toujours l’endroit de ses rétributions en fonction de cette possibilité humiliante d’être épiée. Elle devenait le point de convergence des deux immeubles qui dominaient l’endroit. Elle percevait distinctement les coulissements des fenêtres, qui se voulaient discrets. Des ombres scrutaient derrière les rideaux gris. Pour Catherine, c’est la qualité principale de Gwendo : flirter avec l’interdit, débusquer le vice caché des lieux les plus anodins, jouer avec la peur. Catherine sentait aussi les spectateurs muets. Elle les percevait qui se branlaient, le regard fixe, mais sa dernière fouaillée mit un terme au spectacle.

 — Je crois que tu as le compte.

 — Tu... crois ?

Gwendo était déçue ; la raclée, pour intense qu’elle fut, n’en restait pas moins brève. Catherine caressa la croupe brûlante de Gwendo, lui arrachant un petit murmure, puis remonta le long des cuisses épilées, jusqu’au nœud qui retenait une cheville.

 — Non, ne me détache pas. Le gardien du square va passer dans quelques minutes. Il est très sadique !

Elle avait dit cette dernière phrase avec un frisson plein de promesses.

 — Et... eux, là-haut, ils vont descendre ?

 — Oui ! Ils se branleront sur moi ! J’adore ! Catherine se dirigea d’un pas alerte vers la sortie, abandonnant sa balançoire.

 — Catherine, fais attention à toi !

 — Tchao, Gwendo !

La porte du square claqua. Les fenêtres avaient retrouvé leur opacité. Les premiers voyeurs sortaient des immeubles. La rue déserte ne l’était plus. Une misère sexuelle y régnait soudain. Le regard fuyant ou fiévreux, les pauvres types s’approchaient timidement, attendant que Catherine soit loin. Celle-ci s’était tassée dans sa voiture, devenant à son tour voyeuse. Elle ne distinguait presque plus le corps de Gwendo. Les types l’encerclaient, se branlant mécaniquement la queue.

Un bonhomme rustre, en uniforme sombré et petite casquette d’employé municipal, déambulait vers le square... Sa matraque virevoltait dans sa main. Il n’avait pas l’air commode ! Son arrivée provoqua un déplacement des corps. Un étrange ballet silencieux pour laisser place au dompteur. Les mecs continuaient de se masturber. C’était presque un salut solennel à l’employé. Une vilaine fille avec un sexe d’homme s’était montrée bien imprudente. Catherine était fascinée par ce spectacle crade. Le gardien frustré, mouillant dans son uniforme, frappa les seins de Gwendo avec sa matraque.

 — Connasse ! J’t’avais dit de ne jamais revenir dans mon square ! Ça t’a pas servi de leçon, la dernière fois, ma salope !

Le fumier lui avait agrippé la tête pour qu’elle l’admire. La main bien plantée, d’un coup sec, arracha du cuir chevelu la perruque blonde. La calvitie de Gwendo fit redoubler l’activité de certains branleurs.

Le maniaque de la matraque poussa l’escarpolette pour mieux fustiger le corps du délit. Un coup dans les valseuses. Un coup sur les fesses. Un coup en travers des seins. Un coup dans la tronche. Il n’y allait plus de main morte. Ces émotions-là, Catherine était incapable de les fournir à Gwendo. Elle n’y voyait que sauvagerie et méchanceté. Mais l’indic’ semblait jouir davantage que sous les caresses des orties. Un dernier retour de balançoire, et le gardien pointa sa matraque vers l’orifice anal. L’empalement-surprise déchira Gwendo.

 — AAAAAAhhhhhhhhhhh !

Catherine en frissonna d’horreur. Du sang coulait. Le corps de Gwendo s’immobilisa autour de ce gode improvisé. Les branleurs s’agglutinèrent autour d’elle, s’activant comme des forcenés. Des bites de toutes tailles frappaient la surface de son corps. Certains imitaient le gardien, utilisant leur membre comme une arme de frappe.

Le crâne lisse du transsexuel était le plus prisé. Tous les orifices agressés s’enduisaient peu à peu de foutre. Une pine d’une propreté douteuse se ficha dans la gorge, une autre forçait l’œil gauche. De l’autre côté, l’employé municipal, débraguetté, fourrait sa matraque naturelle dans le cul. Il la limait comme un poupée gonflable. Gwendo n’était plus qu’un corps tremblant couvert d’un flot spermatique. Avec la coûteuse perruque, un malotru étala les couches de foutre sur son dos.

Les couilles vidées, des types quittaient le terrain de jeux. Le gardien s’acharna sur la proie. Il entortilla les cordes de la balançoire au maximum puis les relâcha. Le corps tourbillonna sur lui-même dans un rythme ultra-rapide, renvoyant des traînées de sperme sur leurs propriétaires. Gwendo braillait comme une folle.

Catherine démarra, sidérée par le show.

V

Quand elle faisait sa mauvaise tête, Sophie pouvait être insupportable. Une heure plus tard, elle avait rejoint Catherine en suivant à la lettre ses ordres. À savoir, mettre un collier de chien à son cou et apporter une laisse.

La DS était en stationnement. Sophie boudait.

 — C’est Gwendo qui t’a rencardée ?

 — Oh, écoute, mes techniques d’investigations ne te regardent pas ! Arrête tes conneries. Si tu persistes dans tes reproches, ma vieille, je te priverai de punitions pendant une semaine !

Une telle menace, trop sévère, ravala les remontrances de Sophie. Catherine lui montra le magasin de toilettage pour chiens, en face. « Tout pour Toutou », dirigée par Madame Janine, était l’une des échoppes les plus huppées de Passy. Toutes les ruines liftées du XVIème venaient y conduire leur Médor.

 — Tu vas espionner, expliqua Catherine à sa secrétaire. Tu notes dans ta caboche le moindre fait suspect, compris ?

Les deux femmes franchirent le seuil du salon de beauté. Une odeur pestilentielle de chiens mouillés les frappa au visage. Il paraît qu’on s’y habitue ! Certaines bêtes gigotaient dans des cages, attendant leur tour. Derrière un comptoir, Mme Janine scruta les visiteuses. Son regard acéré se figea sur le collier clouté qui dépassait négligemment du pardessus de Sophie et un sourire entendu illumina sa face. Avec les salamalecs d’un marchand de tapis oriental, elle accueillit les détectives dans son bureau particulier. La porte refermée, elle saisit à pleine main la mâchoire de Sophie et inspecta sa dentition.

 — Quelle ravissante petite chienne, chère Madame. Permettez ! Ouvrant le pardessus, elle le fit tomber au sol. Sophie était nue dessous, comme le lui avait demandé Catherine. La laisse pendait entre ses seins.

 — Magnifique ! Comment s’appelle-t-elle ?

 — Euh... Fifine !

Catherine nota un air réprobateur dans les yeux de Sophie. Le sobriquet ne lui plaisait pas. La patronne continuait son inspection, pinçant un sein, caressant une fesse, insinuant un doigt dans la vulve, en fourrant un autre dans la bouche. Cet examen humiliant énervait Sophie qui mordit le doigt de la dame.

 — Aïe !

 — Oh, s’indigna Catherine, mes excuses, Madame, mais Fifine est un peu nerveuse en ce moment ! Elle... elle est...

 — En chaleur ! Je comprends... Prenez-la en laisse, je vais vous montrer l’endroit où nous nous occupons de nos chères bêtes. Fifine trouvera peut-être matière à se calmer ! Si vous êtes d’accord, bien sûr !

 — Euh... oui, oui !

 — Le chien d’une de nos clientes la trouvera sûrement à son goût. Et la femme partit dans un rire gras qui fit rougir la pauvre Sophie. Elle introduisit Fifine et sa maîtresse dans une pièce similaire à celle qui avait pignon sur rue, à la différence flagrante que les chiens en cage étaient des hommes et des femmes. Et l’odeur était celle de leur sueur ! Un homme suspendu dans un harnais, les quatre pattes en équilibre sur une table, gigotait dans tous les sens. La shampouineuse perdait patience et le frappait de sa petite brosse en fer.

 — Tu fais chier, reste tranquille, Roxy !

 — Eh bien, Sandrine, Roxy vous fait des misères ! Mme Janine se plaça derrière le turbulent Roxy et, le saisissant aux couilles, pressa de toutes ses forces. L’homme hurla et se calma derechef. Elle conduisit Fifine dans une petite cage vide, pleine de paille.

 — Vous pourrez revenir vers 18 heures, elle sera prête Madame, dit Mme Janine à Catherine qui feignait l’émerveillement devant l’équipement de cette officine spéciale.

 — Oh, votre Fifine est en de bonnes mains, n’est-ce pas Sandrine ? L’employée frottait Roxy avec un gant de crin, maintenant les couilles fortement comprimées pour prévenir toute impulsion. Elle décrocha un sourire sarcastique à Catherine. Sophie lui jeta un regard implorant, mais son amie, le dos déjà tourné, fonçait vers la sortie.

 *

Commissariat du XVIIème. Le quartier général de l’inspecteur divisionnaire Patrick Fabre. Il haussa la tête d’agacement en voyant la DS blanche de Catherine garée sur les clous, face à la porte d’entrée de son bureau. Un garde mobile en faction à côté de la voiture le salua.

 — Mais qu’est-ce que vous foutez là ?

 — C’est Mademoiselle Catherine qui m’a demandé de garder son véhicule...

 — Bon dieu, on vous paie pas pour ça !

La trentaine élancée, bel homme, Fabre était d’humeur fracassante et ne supportait pas les frasques de Catherine qu’il aimait pourtant mettre sur des coups. Quand il pataugeait, comme cela s’avérait être le cas avec le meurtre de la rue Legendre, il la branchait dans l’affaire. Sa secrétaire et elle l’avaient tiré de nombreux coups ardus. La mère Pichereau se désespérant de la disparition de son fils avait été le moyen idéal pour attirer Catherine dans cette nouvelle enquête. Mais de là à se garer n’importe comment, avec ce culot monstre, devant son commissariat ! En vérité, Fabre était fasciné par cette jeune femme de mœurs libres, d’une beauté tapageuse. Il l’aimait en secret, ne sachant comment lui déclarer sa flamme, vaguement effrayé par les tourments qu’elle prodiguait autour d’elle. Catherine ne le savait que trop, allumant le piètre inspecteur comme une garce de film noir.

En ouvrant la porte de son bureau, il s’embrasa, justement. Catherine l’attendait, avachie dans un fauteuil, les jambes croisées devant un gardien de la paix léchant avec gloutonnerie la bottine vernie qui tanguait devant son nez. Elle fumait un cigarillo et déposait la cendre dans le képi.

Slllurrp !

Le flic, gêné par l’intrusion inopinée de son supérieur, voulut se lever mais en fut incapable. Il restait cloué au sol, grimaçant de douleur. Fabre découvrit qu’il avait sorti sa verge de son uniforme et qu’elle demeurait écrasée sur le carrelage par le pied de Catherine. Le gland rougi palpitait sous le bout verni de la bottine. À l’entrée de l’inspecteur, Catherine se leva avec naturel pour le saluer, pressant de tout son poids la bite prête à éclater.

 — Mon cher Fabre, je vous attendais. Ce jeune stagiaire m’a tenu compagnie. La galanterie revient en force dans la police ! Oh pardon, je vous fais mal peut-être ? Elle libéra son lécheur d’escarpins et lui réajusta son képi plein de cendres sur la tête, tandis que le pauvre remballait un sexe congestionné dans son caleçon.

 — Allez régler la circulation, bordel à queue ! éructa l’inspecteur en lui désignant la porte.

 — Oh, ne soyez pas trop sévère avec ce jeune homme, il a certaines qualités.

 — Voire des qualités certaines. Bon, coupa Fabre, avez-vous une piste ?

 — Je pense qu’il faut rechercher du côté des perversions zoomorphiques...

 — Zoo... quoi ?

 — Les individus qui aiment être traités en chiens, plus précisément. La dominatrice tuée s’était spécialisée dans cette clientèle et fréquentait une certaine Madame Janine, directrice d’un salon de beauté pour chiens, Tout pour Toutou. Dans une arrière-salle, elle a aménagé un lieu pour une clientèle humaine.

 — C’est dingue !

 — Vous devriez sortir plus souvent inspecteur ! Janine Lachaume, vous n’avez rien la concernant dans vos dossiers ?

Lachais... Lachart... Lachaume ! Sacré pedigree ! Le dossier que renfermait le tiroir métallique de l’inspecteur était épais. La drôlesse se donnait des airs de grande bourgeoise mais trempait dans le stupre depuis son extrait de naissance. Fille de prostituée, prostituée elle-même, elle avait eu quelques démêlées judiciaires dans les années soixante-dix en truffant des magasines spécialisés d’annonces salaces destinées à spolier des masos crédules. Sortie de taule, elle avait décidé de se ranger en jouant aux dominatrices en chambre. Nette prédilection pour le dressage d’hommes-chiens !

 — Nous y voilà, inspecteur ! triompha Catherine. Elle s’était rapprochée de lui, se penchant sur son épaule. Fabre se troublait de cette promiscuité. Les lèvres ourlées de Catherine luisaient à quelques centimètres de ses yeux. La redoutable séductrice glissa sa main dans l’entrejambe, sentit la forme avantageuse de la verge de Fabre.

 — Hmm ! C’est votre flingue, ou bien la lecture de ce dossier vous émoustille ?

 — Euh... Catherine... je vous en prie, je... Mais que faites-vous ? Merde !

Elle venait de s’agenouiller, d’écarter les cuisses de Fabre, de le débraguetter. Son sexe se dressait, visiblement perturbé par cette confrontation. Il n’eut pas le loisir de redescendre dans le slip. Catherine broutait l’asperge, scalpait le mohican, taillait une plume, tutoyait le pontife, turlutait, tétait, pompait, faisait un chapeau du commissaire. Enfin bref, elle faisait une fellation d’anthologie qui rendait l’inspecteur inoffensif. Il se pâmait, tandis que le gland coulissait avec méthode dans le fond de la gorge de Catherine. Encerclant dans sa bouche l’énormité du membre baveux, elle n’écoutait plus la lecture du rapport. Fabre balbutiait d’ailleurs des mots incompréhensibles depuis quelques secondes, parlant par saccades, réinventant le langage. Les joues creusées, Catherine aspirait le bâton de maréchal, le faisant juter comme c’est pas permis. Retrouvant ses esprits, Fabre poussa un juron. Le dossier contenait une information capitale, ultra confidentielle, fournie par les Renseignements Généraux. Catherine, l’écume aux lèvres, arrêta son sport et s’assit sur les cuisses de l’inspecteur. Effectivement, la nouvelle valait son pesant de cacahuètes. Parmi les hommes-chiens qui avaient fréquenté Mme Janine se trouvait l’actuel ministre de l’Agriculture !

 — Vous m’arrangez un rendez-vous avec lui, Fabre ! Catherine redonnait à la pine de l’officier de police sa taille phénoménale en la secouant comme un prunier. Elle regarda sa montre. Presque 18 heures ! L’heure de Fifine ! La détective sortit précipitamment laissant le pauvre Fabre, la bite aux abois, sans avoir une seule fois éjaculé. Se tournant vers lui une dernière fois :

 — Je vous envoie le charmant stagiaire ?

VI

Marie-Thérèse de Clermont, la femme altière qui maintenait Georges Pichereau prisonnier, apportait la touche finale au déguisement de son employée. Elle posa sur le bout du nez de la jeune fille de vingt ans une paire de lunettes à monture carrée qui lui donnait un air très sévère.

 — J’en ai marre, Marie-Thérèse, ça me vieillit ces trucs-là. Ce chignon, ce chemisier uni, ces bottines. C’est pas mon style !

 — Voyons, Lucie ça te va à merveille. Tu faisais trop gamine avant. Maintenant, tu es pleine de maturité. Et crois-moi, c’est la seule manière de dresser au mieux ce chien galeux que tu nous a ramené !

 — Si j’avais su, avec José, je l’aurais tué surplace, dans sa cage !

 — Non, ma chérie, tu en feras un ravissant petit chien. Avec ton côté coincé d’institutrice de province, tu finiras par le faire courir et aboyer ! Il t’obéira au moindre claquement de doigt.

Lucie, la fille qui avait capturé Pichereau, était méconnaissable. Elle entra dans un immense chenil, le fouet cognant contre la cuisse. Elle franchit plusieurs mètres. De part et d’autres de l’allée centrale, de nombreuses cages enfermaient des hommes et des femmes, tous accroupis et glapissant à son passage. Une vraie ménagerie humaine !

La jeune fille se planta devant une cage dont elle ouvrit la grille. Pichereau, ébranlé par les événements, s’était recroquevillé dans le fond du réceptacle.

 — Allez, Fripouille ! fais pas ta sale caboche, au pied !

Il s’appelait donc Fripouille. Levant ses yeux sur la fille, il eut une érection spontanée. Son allure stricte, ses lunettes et la petite serviette en cuir qu’elle tenait l’excitaient contre toute attente. Il sortit de sa cage et s’immobilisa devant l’autorité. Lucie lui flatta les flancs, satisfaite de sa bonne volonté et l’entraîna dehors.

Malgré ses sens éveillés par le costume de Lucie, Pichereau luttait encore contre ses derniers remparts de révolte. On ne pouvait du jour au lendemain passer du statut de fonctionnaire du fisc à celui de chien.

Cette petite promenade matinale le révulsait surtout pour un point : c’était le moment des besoins. « Un gros caca » comme disait Mlle Lucie ! Elle marchait lentement, attendant que Pichereau se décide à déféquer et uriner.

 — Regarde Fripouille, ce bel arbre ! Il ne t’inspire pas ?

Lucie, tout en parlant, retira le gode de l’anus de Pichereau. Elle n’avait jusqu’à présent rien trouvé de plus pratique que de le lui enfoncer dans le fond de la gorge, le temps qu’il fasse ses besoins. L’odeur nauséabonde du gode et la merde qui s’y était collée favorisaient des renvois. Fripouille n’avait qu’un hâte, se débarrasser fissa du « nonosse », comme le désignait Lucie. Pour celle-ci, ce n’était aucunement une humiliation mais un astucieux stratagème pour l’inciter à faire ses besoins devant elle, comme un chien.

 — Accroupis-toi et pousse !

Lucie, du haut de ses vingt ans, contemplait d’un air salace le quadragénaire qui coulait un bronze. Elle réajusta le gode au fond du trou, sans même le nettoyer. Dans quelques jours, Fripouille se ferait une raison et ne prêterait plus attention au regard méprisant de la fille, à l’autre bout de sa laisse.

 — Maintenant, renifle ta merde, fais quelques tours sur toi-même, lève la patte et pisse !

Lever la patte... elle en avait de bonnes, celle-là ! Il fallait être solide à l’entrejambe, tirer les muscles et garder l’équilibre. Lucie s’impatientait et tiraillait sur la laisse. Pssssiiiii...

Enfin, quel soulagement. Fripouille était tout contrit, mais Lucie, les yeux luisants, souriait jusqu’aux oreilles. La belle et la bête ! Dans les pupilles de la nymphette, Pichereau se sentait profondément chien. Abdiquant toute pudeur, il obéissait aveuglément à cette institutrice perverse dont les leçons étaient inédites et très humiliantes. Finis les bonnes fessées et les coups de règles sur les doigts, envolées les heures au piquet et les punitions au paddle, l’Éden Canin enseignait une éducation anglaise très exotique. Mais comment protester ? Le pouvoir de ces femmes était illimité et le corps ensanglanté de Maîtresse Alexa revenait butter contre sa mémoire.

S’amuser à obéir une heure tous les quinze jours, c’est une plaisanterie. La loi de l’Éden, c’était 24 heures sur 24. Pas une seule seconde, les dresseuses ne relâchaient leur attention, jamais elles ne s’adressaient à lui comme à un être humain. Il n’existait plus qu’en tant que chien... Fripouille. Qui pouvait résister à un traitement si insidieux et persuasif ?

En sens inverse, bondissait Paty la chienne qui devançait de plusieurs mètres Mme de Clermont. Elle se frotta immédiatement à son nouveau compagnon. Attirée par l’odeur, elle colla sa truffe contre le gode, léchant les traces de crotte au pourtour. Sa langue était râpeuse et vive. Pichereau s’étonnait d’un tel naturel.

Marie-Thérèse avait rejoint sa chienne et s’enquerrait des progrès de Fripouille. Lucie fit un rapport circonstancié.

Les deux femmes poursuivirent leur marche, précédées par Fripouille et Paty. Elles retirèrent la laisse du collier de Fripouille. Celui-ci parut embarrassé par sa liberté. N’ayant plus le prétexte d’être attaché, il considérait plus humiliante encore sa soumission. Elle leur exprimait l’apparence d’un consentement, alors qu’il n’était que terrorisé par le fouet et les punitions. Paty, elle, n’avait aucun souci existentiel. Elle sautillait autour de lui, l’engageant à courir avec plus de véhémence que ses maîtresses. Elle mordillait ses flancs et ses épaules. Paty avait de véritables crocs !

Lucie sortit une balle de son sac et la montra à Fripouille. Elle la lança loin devant elle, mais Fripouille resta stoïque. Seule Paty s’était élancée vers la balle qu’elle ramena entre ses dents une minute après.

 — Il est un peu apathique, ce chien. Il faut le dresser au fouet, ma chère Lucie. Mme de Clermont disait cela sans animosité. Quand Lucie lança à nouveau la balle, elle frappa plusieurs fois la croupe de Fripouille, cavalant après lui pour d’autres cinglades. Fripouille s’essoufflait plus vite que Paty. Son cœur explosait. Il fallait ménager les exercices. Mais la brave Paty, à toujours détaler devant lui, l’abricot rasé bien en évidence, l’attisait sérieusement. Le feu aux joues, Fripouille sauta sur le dos de la chienne et chercha la fente avec son mandrin en érection. Paty se laissait faire, jappant de plaisir.

Splaaatsch ! ! !

Un grand seau d’eau arrosa copieusement les deux créatures, coupant net l’orgasme imminent.

 — Ce n’est pas la période de reproduction ! Si tu ne te retiens pas davantage, on devra te castrer, Fripouille.

Ce fut la docte sentence de la journée, qui resta à jamais gravée dans l’éducation de Pichereau. Le chirurgien de l’Éden devait passer le lendemain, justement.

Fuir l’enfer et ses bistouris, cela paraissait surhumain. Pourtant, en fin de journée, un jeune pensionnaire en rodage, réfractaire à ses bourreaux, avait pris la clé des champs. Toutes affaires cessantes, la battue fut organisée dans le domaine, à la recherche du fugitif. Reconduit à l’Éden, Fripouille guetta jusqu’à la tombée de la nuit le retour du chiot. Sa cage resta vide...

 *

Mme de Clermont et son armada de dresseuses débarquèrent comme des walkyries dans le chenil. Elles écumaient de rage. Rien dans leur attitude ne présageait une soirée agréable. Les jappements s’étaient tus. Derrière les femmes se tenaient les quelques gardes chargés de la protection de l’Éden. Des gros malabars au visage buriné, d’anciens paras en rupture de ban et des malfrats irrécupérables. Ces tas de muscles tremblaient comme des chiffes molles. Le fouet de Marie-Thérèse de Clermont claqua.

 — Bande de chiens ! L’un de vous a cru intelligent de s’échapper. Il ne se plaisait pas ! Tant pis pour lui. J’espère que vous, au moins, nous êtes reconnaissants du mal qu’on se donne pour vous ! Croyez-vous que ça nous amuse tous les jours, de botter vos petits derrières pleins de merde, de jouer à la baballe avec vous, de vous promener pour vous faire pisser ? Croyez-vous qu’on n’a pas mieux à faire ? Hein ? Je ne supporte pas la révolte ! Que cette fuite ne vous donne aucune envie ! Et que cette punition capitale vous forge le peu de caractère qu’il vous reste !

Émoi dans les cages... Tous redoutaient la vindicte de cette femme. Heureusement, même en enfer règne une certaine justice.

 — Qui était de garde devant le portail, à cinq heures ? Qui ?

 — M... moi, Madame.

L’homme qui venait de s’exprimer avec de crainte n’était autre que José, que Fripouille avait connu plus arrogant et vicieux qu’aujourd’hui. Il l’avait sodomisé avec jubilation et c’est à cause de lui qu’il s’était retrouvé dans ce chenil humain.

 — José, tu sais ce que tu mérites ! Tu avais la responsabilité du domaine, incapable !

 — M... mais, je... je n’ai pas pu...

 — Vas-tu te taire ! Quelles explications peuvent justifier ton incompétence ? Tu n’as même pas retrouvé ce chien ! ! !

José De Luca, taulard de la pire espèce, qui avait à lui seul violé et massacré une famille entière de banlieue, un jour d’anniversaire, qui avait été viré de la Légion étrangère pour insubordination, cette brute épaisse se jeta sur les bottines de Mme de Clermont, implorant la grâce dans un flot incontrôlé de larmes, caressant avec dévotion le haut des cuisses, léchant le bout de la cravache.

La femme se dégagea de l’étreinte répugnante, assénant à José un coup de pied dans les couilles.

 — C’est un avant-goût de ton châtiment. Tu perds ta dignité à gémir ainsi ! Devant tes camarades et ces chiens, tu vas expier ta faute. Cela aura au moins valeur d’exemple pour eux. Je vous paie assez cher pour exiger le maximum ! Quant à vous, chiens galeux, sa punition devrait vous ôter toute idée de fuite !

Les dominatrices avaient formé un cercle autour du coupable. Un premier coup de fouet le frappa au visage. Un deuxième s’enroula à la taille. En quelques instants, son uniforme fut lacéré. Elles s’acharnaient sur les lambeaux de tissus, en un vigoureux strip-tease. La loque à terre n’était plus qu’une boule de chair tuméfiée et nue.

 — Karl, Alfonso, Richard et Charly ! Maintenez-le fermement ! Les quatre gardiens s’avancèrent jusqu’à leur camarade, qu’ils hésitaient à soulever.

 — Eh bien, vous voulez tâtez du fouet, vous aussi ? Vous avez peur de vous salir, ou quoi ? Les gardiens le hissèrent à un mètre du sol, écartant bien ses quatre membres. Mme de Clermont se dandina à huit mètres de José, face à son cul.

 — Écartez mieux les jambes ! Montrez-moi bien ses couilles ! Lucie tendit à Marie-Thérèse un grand fouet en nerf de bœuf. La lanière serpentait à ses pieds. Elle déploya son bras en arrière et le projeta avec une force inouïe, en s’arc-boutant.

THHWAACK !

La peau claqua sous le coup et les quatre gardiens tressautèrent. Ils ressentaient la douleur qui se communiquait à eux.

Ramenant son fouet, Marie-Thérèse, en dompteuse de cirque, prit tout son temps, visa et fouetta. La lanière se déroula dans l’espace avec la grâce d’un lasso. Le serpent de cuir mordit la cible et José poussa un cri démentiel. L’un des gardes qui le maintenait, bien qu’hors de portée, défaillit et gémit. Le scrotum de l’infortuné était tombé dans la poussière, après avoir valsé quelques mètres dans les airs. Paty s’en était emparé comme d’un jouet.

 — Paty, apporte !

La chienne docile accourut vers Marie-Thérèse avec son trophée.

 — C’est une belle paire de valseuses, ça ! Regarde José, les avais-tu vues de si près ? La fouetteuse narguait le gardien en lui secouant sous le nez ses propres roupettes. L’ancien légionnaire baignait de larmes et son corps secoué de spasmes, était difficile à soutenir pour ses comparses.

 — Calme-toi José ! On ne va pas laisser pourrir d’aussi beaux rognons, pas vrai ? Elles vont faire les délices de.... Fripouille qui est en net progrès ! Qu’on le sorte de sa cage !

Fripouille fut gêné d’un privilège si particulier. Ce n’était pas le moment de contrarier Mme de Clermont. De plus, il éprouvait une curieuse volupté à participer au châtiment de José auquel il imputait tous ses malheurs. Il allait lui faire regretter sa sodomisation.

La femme, avec une indescriptible jouissance, préleva dans sa main une couille qu’elle projeta dans la gueule de Fripouille. Il la croqua en grimaçant. José observait les mouvements irréguliers de la mâchoire. Sa souffrance à l’entrejambe sanguinolente redoublait, comme si on le mangeait vivant.

 — Alors, Fripouille, elle est bonne ?

 — Wharff !

Roulant délicatement entre son pouce et son index le deuxième testicule, Mme de Clermont le porta lentement vers ses lèvres, passa un coup de langue avide et l’engloutit.

 — Hmm, c’est ma foi vrai, José, tu as d’excellentes roubignolles ! Tu en veux aussi ? Oh... mais le sac est vide !

Elle se tordit de rire à cette plaisanterie de mauvais goût et lui enfourna dans la bouche son scrotum dégarni et poilu.

Fripouille, perdant son attention, fut secoué de rires à son tour. Des ricanements typiquement humains qui auraient pu lui valoir un blâme. La maîtresse des lieux le gronda gentiment.

 — Eh bien, Fripouille, qu’est-ce qui t’arrive ? Rentre dans ta cage ! Se tournant vers les quatre gardiens :

 — Maintenant, Messieurs, montrez-nous votre force ! Embarrassés, ils s’accrochèrent au membre qu’ils tenaient et tirèrent chacun dans leur sens. Le corps écartelé et ruisselant, José hurlait grâce. Il ressemblait au veau qu’on mène à l’abattoir. Ses collègues de travail se bouchaient mentalement les oreilles, certains fermaient les yeux pour mieux se concentrer sur la traction et oublier le supplicié. Un premier craquement déboîta le bras gauche et presque simultanément, les trois autres membres cédèrent sous la poussée, projetant au sol les gardiens qui les tenaient. José s’époumonait. La vision fut grotesque dans son horreur. Le torse sembla rester une seconde en équilibre au dessus du sol, sans attaches, puis retomba avec un bruit mat, soulevant la poussière de la grange, déjà imbibée de son sang.

Quatre dresseuses appliquèrent aussitôt sur les plaies rougeoyantes de l’alcool et des compresses anti-hémorragiques. Mme de Clermont, dans un ultime raffinement, saisit l’un des bras arraché et en frappa les fesses de José. Il subissait une dernière fessée avec sa propre main !

 — Maintenant, José l’homme-tronc, je pourrais te vendre à un cirque de monstres... t’expédier en Europe de l’Est où, paraît-il, ils pullulent. Au milieu des nains et des femmes à barbe, tu pourrais méditer sur ta faute stupide. Ou bien, je te négocierai un bon prix aux gitans qui tireront parti de tes disgrâces ? Qu’en dis-tu ?

 — Tuez-moi... tuez... moi, de grâce !

 — Te tuer ? Mais José, ta faute n’était pas grave à ce point ! Je te trouverai un nouveau job, compte sur moi ! Emmenez-le !

Quatre filles posèrent le torse vivant sur un brancard et l’emportèrent. Un silence régnait dans le chenil, oppressant et grandiose.

Faire le chien pour ces belles exigeantes n’était, somme toute, pas si terrible que cela. Il y a toujours pire...

VII

 — C’est une brave chienne, votre Fifine. N’hésitez pas à nous la ramener. Au revoir, Madame.

Dans la voiture, Sophie arracha sa laisse, de rage, dégoûtée par les dernier compliment de Mme Janine.

 — Calme-toi, fit Catherine. Je pensais que ce rôle te plairait. Préfères-tu jouer aux dominatrices, maintenant ?

 — Non ! Mais me faire tripoter toute une après-midi par ces malades, plus jamais !

 — Allons, ma chérie, elles t’ont juste fait un brin de toilette. Tu sens bon, tu sais ! Malheureusement, le calvaire de Sophie n’avait apporté aucun indice valable. Quelques noms de clientes et l’annonce d’un concours qui mettait Mme Janine dans une effervescence drolatique. Résultat : Sophie reviendrait très vite se faire bichonner. La piste paraissait sérieuse à Catherine.

L’inspecteur Fabre avait laissé un message sur le répondeur de l’agence. Il avait réussi à leur obtenir un rendez-vous exceptionnel avec le ministre de l’Agriculture, pour ce soir, neuf heures, dans son hôtel particulier.

 — Fifine, fais-toi belle ! Ce soir, nous sortons dans le grand monde !

 — Ne m’appelle plus Fifine ! ! !

 *

Un majordome stylé ouvrit le portail à Catherine et Sophie, et les pria de le suivre. Le couloir luxueux était d’un parfait mauvais goût. Le ministre affectionnait les tableaux pompiers du début du siècle, exclusivement les portraits de chiens ou les scènes de chasses à courre. Madame la Ministre les accueillit chaleureusement. Le salon cossu était orné de cors de chasse, de trophées, dont une grotesque gueule de sanglier, et des fusils de collection.

 — L’univers favori de mon époux, la chasse !

Madame la ministre eut un haussement d’épaule blasé. Très mondaine, la femme complimenta les visiteuses sur leur tenue. Sensible aux bottines de chevreau glacé de Catherine, elle ne manqua pas d’admirer non plus la jupe de cuir de Sophie. Connivence entre fétichistes. La discussion roula poliment sur les bienfaits du latex.

 — Croyez-vous vraiment, chère Madame, que cette matière exacerbe les sens ? La soubrette apportait les rafraîchissements.

 — Mais, demanda Catherine, Monsieur le Ministre n’est pas là ?

 — Oh, mon dieu, où avais-je la tête ? Je manque à tous mes devoirs ! Christelle, réveillez Monsieur.

La soubrette se dirigea au fond de la pièce et s’abaissa au pied d’une large niche en bois peint.

 — Caramel ! Caramel, tu as de la visite !

Un grognement sortit de la maisonnette !

La tête si populaire du ministre de l’Agriculture émergea de l’ouverture en arc de cercle de l’habitacle. C’était bien lui ! Remplissant ses fonctions ministérielles avec maestria le jour, dormant dans sa niche le soir ! De sa stature d’homme politique — il avait toutes les qualités d’un futur chef d’état — restait une aura impressionnante : un vrai chien de chasse ! Un fort collier de cuir, orné de larges clous dorés, les muscles saillants, Caramel s’extirpa de la niche. Dans son intérieur bourgeois, au pied d’une soubrette, le ministre, nu comme un ver, s’approcha à quatre pattes vers ses invitées.

 — Mon époux, fit Mme la ministre, avec une pointe de fierté irrésistible.

 — Monsieur le ministre, répondirent en chœur Catherine et Sophie. Quant à l’homme, il posa deux baisers humides sur les chaussures des détectives, puis vint se placer à côté de sa femme, assis sur ses jarrets. Ses parties intimes, obscènes, s’étalèrent à la vue de toutes. Un gros membre poilu, au repos, avec une large poche de couilles. Catherine resta songeuse devant le spectaculaire appareil génital. Christelle, la soubrette, servait les boissons et disposait les petits gâteaux. Elle remplit une gamelle en plastique où était imprimé le nom de « Caramel ». Des bonnes boulettes de viandes de bœuf bien gluantes ! Et une petite soucoupe d’eau. Le menu du ministre ! Entre deux bouchées attrapées avec sa gueule habile, l’homme politique raconta ce qu’il savait de Mme Janine.

 — Elle m’a bien éduqué, je dois le concéder. Mais elle me faisait peur. C’est une folle. Elle m’a présenté un jour à un club très fermé, créé par une femme exigeante et très belle, une passionnée de chiens humains. Elle rêvait d’organiser des dressages intensifs. Je suis allé à quelques reprises dans ce club et j’y ai rencontré ma femme.

 — Qu’est-ce qui vous inquiétait, Monsieur le... Caramel ?

 — Je m’y étais fait un ami. Le monde est plus petit qu’on ne l’imagine et réserve bien des étrangetés. L’un de mes plus sérieux adversaires politiques, Jacques Delacorta, partageait le même plaisir que moi. Nous nous sommes retrouvés un jour au fond d’une cage, dans ce club. Comme personnage politique, je l’avais toujours jugé bien piètre, mais en tant que chien, il était sublime. Une détente que j’enviais... Nous sommes devenus les meilleurs amis du monde. Il venait souvent dans notre maison de campagne où nous pouvions courir après les papillons ou jouer à la balle sans craindre pour notre image publique. Mais Bitos, Delacorta si vous préférez, était extrémiste en tout : sur le terrain politique comme sur celui des passions. Il essaya de me convaincre plusieurs fois à fréquenter le club plus assidûment. Il en vantait ses maîtresses et l’excellence du dressage. Je trouvais qu’il devenait cinglé. Un soir, il aboya à la tribune d’un meeting, excédé par les attaques de son propre parti. Il se contrôlait de moins en moins. La dernière fois que je le vis, il partait pour un mois entier au club. Il n’en est jamais revenu... Ce passé douloureux qui remontait à la mémoire ébranla un instant la superbe de Caramel. Ses yeux étaient ceux d’un chien battu, pleurant la perte d’un compagnon. Sa femme, avec beaucoup de tact, lui tapota la tête et susurra d’une voix douce :

 — Finis tes boulettes, Caramel ! Mon beau !

C’était un ambitieux qui avait privilégié sa carrière politique. Contrairement à son ami, Caramel jouait la prudence et préservait sa vie privée. Sa femme et lui avaient cessé très vite de fréquenter ce club spécial. Il s’était gardé de faire la moindre enquête sur la disparition de Delacorta. Il ne pouvait se le permettre sans risquer un scandale pour sa carrière.

 — Sans doute est-il allé jusqu’au bout d’un rêve... conclut-il, bouleversé.

Le club — « l’Éden Canin » — existait-il toujours ? Mme Janine servait-elle encore de rabatteuse ? Que devenait cette directrice exaltée, une certaine Marie-Thérèse de Clermont ? Autant de nouvelles perspectives qui remonteraient peut-être jusqu’à Georges Pichereau... Les femmes finirent leurs boisons. Caramel s’était accolé à Sophie, quémandant des caresses et badigeonnant de salive les cuisses nues de la jeune fille. Mme la Ministre s’attendrissait et parlait de Caramel avec la même complaisance des maîtres, diserts sur les qualités de leurs animaux domestiques. Qu’il était affectueux ! Mais très malin aussi ! Un jour que Christelle avait le dos tourné, il avait saisi dans sa gueule une tranche de jambon dans la cuisine ! Impossible de la récupérer ! La femme était piquée par une aiguille de gramophone, intarissable d’anecdotes qui témoignaient de son amour pour Caramel. Elle en était gaga ! Catherine ne savait comment prendre congé sans vexer la chère épouse pour qui rien ne comptait plus au monde que les bêtises de son chien de ministre.

Sophie n’arrivait plus à repousser les hommages suintants du clébard et avait la cuisse trempée. Dans un geste maladroit, elle écarta légèrement les genoux. L’odeur discrète de sa chatte dut parvenir au nez de Caramel qui planta sa gueule contre le con de Sophie, cherchant à arracher son petit slip en soie.

 — Monsieur le Ministre... gémit comiquement Sophie.

Mais Caramel, insensible à ses protestations, n’était plus qu’une truffe humant les effluves intimes d’une appétissante petite cramouille. Sa verge frottait contre une jambe de Sophie. Il se masturbait, ni plus ni moins. Sophie sentit le membre impressionnant du ministre durcir en quelques secondes et menacer de décharger.

La petite se plaignit comme une jouvencelle subissant les derniers outrages. Mme la ministre se rembrunit :

 — Caramel ! Au pied ! ! ! Christelle, sortez-le pour sa promenade !

La soubrette brandit un fouet et en asséna plusieurs coups sur le derrière du ministre. Rien n’y fit, il s’activait toujours sur la jambe de Sophie et arrachait le slip de la belle. Découvrant son adorable vulve rasée et le petit clitoris involontairement dressé, les yeux de Caramel rougirent de convoitise. Christelle tira violemment sur la laisse. L’épouse appela à la rescousse le majordome. L’homme en gilet rayé parvint à maîtriser le chien dont la langue s’enfonçait dans le vagin de Sophie, blottie au fond de son fauteuil, incapable de bouger, épouvantée par la bestialité lubrique du ministre. Tandis que les serviteurs menaient au jardin le ministre en rut, qui se refusait de lâcher la culotte déchirée, son épouse confuse présenta à Sophie ses plus plates excuses !

 — Il voulait seulement jouer, vous savez ! Il n’est pas méchant ! Quand votre enquête sera finie, venez donc passer un week-end à la campagne, Caramel sera ravi de vous revoir.

 — Vous remercierez Monsieur le Ministre pour ses précieux renseignements.

 — Je compte bien sûr sur votre discrétion !

 *

La brise extérieure souleva la jupe de Sophie et passa sur son sexe à découvert.

 — C’était ma belle culotte de soie rose ! se plaignit-elle.

 — Je ne te savais pas zoophile ! blagua Catherine.

VIII

Georges Pichereau, alias Fripouille, avait toujours mené une vie de chien. Son existence au chenil de Marie-Thérèse de Clermont — l’Éden Canin — ne pouvait pas le dépayser. Regrettait-il ses collègues du fisc ? Sa mère abusive, à laquelle il se contraignait de cacher ses revues d’éducation anglaise ? Ici, logé, nourri, pas de souci d’argent. Habillé non, mais le naturisme auquel il était soumis présentait de réelles vertus. De chétif, Fripouille devenait athlétique. Que demander de plus ?

Cette adaptation devait sa réussite à l’intelligence perverse de Marie-Thérèse. Le trait de génie était de dresser Fripouille en habillant Lucie, sa maîtresse-chien, en institutrice sévère. Ainsi, Fripouille, prisonnier des fantaisies de Pichereau, devenait un chiot très obéissant. C’en était presque invraisemblable.

Lucie pointait juste le bout de ses lunettes et son petit chignon pour que Fripouille jappe dans sa cage. La menace du fouet parachevait la « scolarité » de l’élève ! Une semaine déjà ! Fripouille se révélait un vrai chien savant et s’habituait bien aux contraintes physiques. Marie-Thérèse lui avait déjà appliqué le bondage spécial qui donnait à ses chiens une ligne souple et élégante. Ses quatre « pattes » étaient de même longueur, corsetées dans quatre jambières identiques en cuir souple, couleur chair. S’il avait été aisé d’en envelopper les bras, les jambes avaient nécessité plus de technique. Pour rentrer dans la large jambière, il avait fallu replier contre le haut de la cuisse la partie inférieure de la jambe et la cheville. Un corset miniature maintenait solidement la cheville contre la cuisse, tandis qu’une bande métallique serrait cruellement la jambe repliée au niveau du genou. Ainsi ramassée et équipée, la jambe se recouvrait parfaitement de la jambière, sorte de vaste gant de cuir dont il suffisait de tirer les lacets, comme l’on procédait pour un corset classique. À l’intérieur, venant buter sous le genou, un confortable coussin de cuir protégeait la jointure et reposait sur le sol. Comble de finesse, cette partie de la jambière se finissait en forme de patte de chien, avec ongles véritables ! La même fantaisie ornait les jambières des bras. Ainsi Fripouille reposait sur quatre pattes qui lui procuraient une assise confortable et une ligne horizontale. Il vivait désormais à cinquante centimètres du sol, sans plus avoir la possibilité de se relever. Comme de risibles appendices inutiles, ses deux pieds nus dépassaient des jambières arrières et dansaient bêtement lorsqu’il se promenait. Un harnais rudimentaire comprimait le haut du torse et creusait la taille. L’effet sur la croupe était foudroyant : elle s’épanouissait comme une fleur gorgée d’eau !

Mais l’expérience la plus traumatisante avait été sa rencontre avec le docteur Takashi Hayakawa. Depuis ce jour, Fripouille se sentait irrémédiablement chien. Ce Japonais exilé en France travaillait pour le compte exclusif de l’Éden Canin. Pourchassé dans son pays pour exercice illégal de la médecine, il avait défrayé la chronique judiciaire en pratiquant sur des prostituées d’odieuses transformations physiques. Le médecin déchu avait trouvé refuge à Paris où sa sulfureuse réputation l’avait précédé dans la pègre asiatique. Ses audaces chirurgicales passionnaient Mme de Clermont. Lui-même avait trouvé une nouvelle inspiration dans les demandes de l’Éden. Ce mégalomane se considérait comme un artiste démiurge.

Confronté à l’un des rares hommes de cet univers féminin, Fripouille avait espéré une compassion. Las ! Le docteur Hayakawa ne le traitait même pas comme un chien. Il ne voyait en lui qu’un cobaye tremblant de peur.

 — Fixez-le bien sur le dos, Miss Lucie. Il risque de se débattre.

Lucie, toujours habillée en institutrice revêche, tentait de rassurer Fripouille. Quand il fut allongé sur la table d’opération, elle bloqua le cou dans un large collier d’acier et y maintint le torse dans les bandes de cuir reliées aux bords. Sur le dos, les quatre pattes en l’air immobilisées par des attelles, Fripouille contemplait le plafond. Une petite caméra vidéo enregistrait son supplice et son objectif se mouvait tout seul, pointant son œil luisant sur les moindres faits et gestes de la victime.

Le plus cabot n’est pas celui qu’on imagine...

 — S’il vous plaît, un gros plan sur moi... Merci ! Aujourd’hui 22 mars 2000, moi, docteur Takashi Hayakawa, vais effectuer une opération de chirurgie esthétique délicate.

Le sujet n’est pas des plus coopératifs et a dû être attaché pour sa sécurité. Il... Le praticien s’interrompit, anxieux. Lucie remonta légèrement le micro-cravate de sa blouse. Le son n’était pas très bon. Ainsi, les transformations chirurgicales allaient être commentées en vue d’un document vidéo. Pour les archives personnelles d’Hayakawa et de l’Éden ou pour une scandaleuse exploitation commerciale ? Tout était envisageable...

Takashi Hayakawa prenait la vedette. Quand il approcha son visage cruel au-dessus de celui de Fripouille, ce dernier découvrit qu’il était maquillé comme un présentateur TV. Ses doigts gantés installèrent dans la bouche un écarteur métallique qui agrandit l’ouverture de ses mâchoires. Six pinces miniatures mordirent les lèvres. Les fils qui reliaient ses pinces furent tirés de part et d’autres du visage pour bien mettre à nu les gencives. Imperturbable, la caméra fixait pour la postérité la grimace horrible de Fripouille.

Et toujours ce lancinant commentaire, cette auto-satisfaction indigne de Takashi Hayakawa qui ne se lassait pas de suivre les réactions de terreur dans les yeux de Fripouille.

 — Je vais maintenant procéder à l’ablation de ces dents, inaptes à déchirer la viande crue. Nous ne sommes pas des brutes. Une anesthésie s’impose. Lucie, la seringue, s’il vous plaît. Une piqûre dans les gencives engourdit toute la bouche. Takashi Hayakawa approcha des instruments de dentiste du trou béant. Fripouille ne sentait juste que le froissement des gants de latex sur ses lèvres étirées et le froid métal contre sa langue. L’anesthésiant était puissant. Mais la déconcertante facilité avec laquelle le dément arrachait, une à une, ses dents était peut-être plus horrible encore que la douleur qu’il aurait pu ressentir sans insensibilisation. Il entendait les canines déchaussées tinter sur le plateau métallique où elles étaient rejetées. La montagne de porcelaine grandissait toujours. Un bruit plus fort retentit pour les molaires. Fripouille avait l’impression d’être dépossédé par un cambrioleur méticuleux.

Lucie passa une serviette-éponge sur le front en sueur du Japonais, mais Fripouille n’eut droit à aucun égard. Sa langue battait la chamade dans un vaste orifice désormais vidé de ses dents. Il n’en restait aucune ! Le plateau métallique en était couvert...

 — Plus de problème d’hygiène dentaire !

L’argument justifiait-il une telle charcuterie ! Les propos d’Hayakawa constituaient une escalade dans l’horreur.

Le calvaire commençait seulement... On allait insensibiliser la langue ! Pourquoi ? Mais pour la couper, pardi !

 — À ce moment critique de l’opération, le sujet présente toujours des signes extrêmes de nervosité.

La caméra détailla les convulsions du corps et se planta pendant quelques longues secondes — une éternité — au dessus du visage crispé de Fripouille. Un bref mouvement vers le bas quitta les yeux pour filmer la langue frétillante entre les doigts du docteur. Ce devait être un modèle très perfectionné, conçu pour les prises de vues médicales. Après une piqûre, Fripouille ne sentait plus son organe.

Takashi Hayakawa détailla à la caméra son magnifique scalpel. Il incisa les trois quarts de la langue qu’il brandit fièrement à la caméra, tandis que du sang s’écoulait dans le gosier du patient.

 — Lucie, amenez le bocal.

Dans un récipient flottait une grande langue, râpeuse et fine. C’était celle d’un véritable chien, décédé la veille. Takashi Hayakawa se proposait tout bonnement de la greffer au reste de langue de Fripouille.

 — Périlleuse opération, car cet organe est une ramification de terminaisons nerveuses, aussi complexe qu’un échangeur d’autoroutes de Tokyo... Mais je suis passé maître dans ce type de greffes.

Aussi prévenant qu’un marchand de chaussures déballant à son client le modèle choisi dans la vitrine, Hayakawa présenta au-dessus du visage de Georges Pichereau sa « nouvelle langue ».

 — Il pourra se pourlécher les babines tant qu’il voudra !

La greffe ne dura que quelques minutes. Le Japonais était un as. Lucie apporta alors un dentier impressionnant. Sa puissante armature était composée d’une dentition de berger allemand, avec quatre canines proéminentes. Un modèle sur mesure pour Fripouille ! Comme n’importe quel dentier, sa pose ne présenta pas de difficultés majeures.

Takashi Hayakawa pérorait sur les progrès de la chirurgie, tandis que Lucie eut la cruauté de présenter un miroir au-dessus de Fripouille. Il lui renvoyait sa gueule de chien : une mâchoire déformée par ce gros dentier, des dents et une langue rouge et pendante de berger allemand !

 — Procédons maintenant à l’ablation des pieds qui ne présentent aucun intérêt pour Fri... Fripouille.

Le praticien buttait sur les syllabes du sobriquet. Cette-fois ci, Fripouille s’évanouit pour de bon.

À son réveil, toujours immobilisé dans la même position, il tira péniblement son cou et constata la disparition totale de ses pieds, remplacés par les pattes de ses fameuses jambières. Un picotement diffus chatouillait toute sa chair.

 *

Dans une salle de contrôle, Takashi Hayakawa suivait le réveil de son patient.

 — Il s’habituera vite. Dans quelques jours, les hormones injectées le couvriront entièrement de poils.

 — Docteur, vous êtes un génie.

Le compliment venait de Mme de Clermont, ravie de l’opération qui avait été suivie en direct par quelques centaines de clients.

 — La diffusion par internet était une grande première pour l’Éden. Nos internautes sont restés scotchés par votre talent. Il faut s’attendre à des commandes aux quatre coins du globe. Le site déborde d’e-mails.

 — J’en suis heureux, chère Madame. Grâce à vous, je peux poursuivre mes expériences en toute sécurité. Pourrez-vous me préparer une cassette ?

La modestie n’étouffait pas Takashi Hayakawa. Il se repasserait le film de ses exploits en boucle !

IX

La piste des chiens humains connaissait un nouveau rebondissement. L’adresse donnée par le ministre n’était bien sûr plus valable. Marie-Thérèse de Clermont agissait en catimini, comme une criminelle. L’inspecteur Fabre et Catherine supputaient un odieux trafic d’esclaves animalisés. Recrutement parmi les masochistes, via l’institut canin de Mme Janine, puis dressage et destination... inconnue ! Harems océaniens ou pampa argentine ?...

Fabre avait reçu une information insolite de la gendarmerie d’Ozoir-la-Ferrière, dans la banlieue Est de Paris. Un brave couple de paysans venait de recueillir chez eux un vagabond complètement nu et traumatisé, dont le comportement singeait celui d’un chien de ferme.

La voiture de Fabre arriva à travers champs dans la ferme des paysans, sympathiques éleveurs de bovins et de volailles, luttant depuis des années contre la viande et les produits de l’industrie agro-alimentaire. Marcel et Françoise Bertin, unis dans l’adversité, respiraient la bonne santé et le terroir bien de chez nous.

 — Tenez, goûtez-moi ça, inspecteur, un petit tord-boyau de derrière les fagots ! Marcel versa une grande rasade à l’officier qui prétextait le service pour ne pas boire. Catherine en revanche faisait honneur à son alcool qu’elle avala cul-sec.

 — Eh b’en, vous, ma p’tite dame, vous tenez la distance. Ma Françoise, au premier verre, elle est déjà pompette !

 — Elle n’est peut-être pas habituée...

Catherine n’était pas vraiment à l’aise dans cette cuisine rustique dans laquelle la Françoise, ployant sous des siècles de machisme, faisait la vaisselle et servait le mari.

 — Vous n’avez pas trop chaud avec vot’ imper en plastique, ma p’tite dame ?

Catherine sauta sur la remarque pleine de bon sens du paysan. Le soleil au zénith chauffait la cuisine et elle transpirait sous son trench-coat en latex. Elle n’avait pas osé le retirer, pour ne pas choquer ces braves gens. En ouvrant les pans de son habit, elle dévoila ses cuisses fuselées, rehaussées par des cuissardes montantes jusqu’aux genoux, d’une blancheur virginale. Un body de cuir enserrait sa poitrine et faisait ressortir le renflement de sa motte. Le paysan interloqué pouvait compter à œil nu les quelques poils roux qui en dépassaient. Fabre, mal à l’aise, se demandait si la garde-robe de Catherine renfermait des costumes — comment dire... — normaux.

Françoise Bertin, jusque là silencieuse et effacée, fut charmée par le choix vestimentaire de Catherine.

 — Alors, mon Marcel, tu restes comme deux ronds de flancs devant Madame ! T’en mènes plus large, hein ! Pour sûr, tu vois jamais ces trucs-là au village ! J’irais bien traire la vache avec c’te paire de bottes. C’est ravissant.

 — Qu’est-ce tu débloques, ma Françoise ! Tu rentres pas dans ce linge ! C’est pas pour toi !

 — Quelle est votre pointure, Madame ? demanda Catherine

 — Du 38 !

Catherine se leva aussitôt. Françoise avait la même pointure qu’elle ! Elle se proposait spontanément de lui faire goûter les joies fétichistes des cuissardes et du latex. Devant la curiosité de sa femme, Marcel s’inclina, déjà affaibli par un troisième verre d’alcool. Fabre tournait de l’œil, excédé par le comportement de la détective. Initier le milieu rural aux subtilités du fétichisme ! Il croyait rêver ! Il dut se pincer fort quand il vit Catherine retirer ses cuissardes et les lacer sur les jambes de la paysanne. Les talons de quinze centimètres firent vaciller la brave ménagère. Elle lui retira tous ses vêtements pour lui passer son ravissant body de cuir. Catherine, que son manteau avait fait transpirer, profitait de cet essayage impromptu pour se mettre tout à son aise. Elle fut entièrement nue dans la cuisine, à quelques distances de ce bon Marcel qui la dévorait des yeux.

 — Eh bah, pour avoir chaud, vous avez chaud, ma p’tite dame ! Vous craignez pas les courants d’air. Sauf vot’ respect, avec quelques années d’moins, j’vous culbuterais volontiers dans les foins, si ma Françoise n’était point là !

Flattée par un aveu si franc, Catherine lui répondit par un sourire enjôleur.

 — Mais Marcel, regardez votre épouse. Ne la trouvez-vous pas plus sexy maintenant ?

Catherine venait de lacer dans le dos les lanières du body, affinant la taille au maximum. Les larges hanches de la paysanne invitaient à la bagatelle et ses seins faisaient de l’œil à Marcel ! Son pantalon était prêt à craquer, conquis par sa femme. Il en oubliait l’insolente nudité de Catherine.

Fabre perdait la tête et se racla la gorge, gêné de déranger.

 — Hmm... euh... et ce vagabond que vous avez retrouvé, où est-il, bon dieu ?

C’est vrai, ils étaient venu pour cela. L’inspecteur les fit redescendre sur terre...

 — Bah, il est dehors, à garder les poules !

Le groupe sortit de la cuisine. Françoise, encore mal assurée sur ses talons qui s’enfonçaient dans la terre, avançait la première, admirée par son coquin de mari. Fabre, lui, ne quittait plus les courbes harmonieuses de Catherine, dont le corps sans contraintes prenait un revigorant bain de soleil. Belle dans son dénuement, contrastant avec Françoise, dont la parure miroitante renvoyait mille éclats de lumière. La paysanne siffla avec ses doigts. Au bout du chemin, un homme nu mais couvert de poils s’élança vers elle, la langue pendante. Il fut tout de suite attiré par le con de Catherine qui s’amusa de son naturel joueur. Mais la confrontation fut décevante. L’homme — ce qu’il en restait — ne parlait que par aboiements.

 — Au début, expliqua Marcel, on savait pas quoi faire ! Il est arrivé là un beau matin, complètement essoufflé, apeuré. Il avait dû faire des kilomètres et était affamé. Impossible de le faire manger à table... il se rua sur la gamelle de notre chien berger avec lequel il s’entend très bien. Il n’a jamais parlé !

 — Comme il a l’air heureux comme ça, continua Françoise, on l’a adopté. Ça nous ferait de la peine si quelqu’un venait nous le réclamer maintenant ! On s’est attaché !

 — Oui, il garde les bêtes. Il est intelligent, vous savez ! Il est p’t’être né comme ça, abandonné dans les bois par une traînée !

Catherine, accroupie, fut intriguée par un détail. Dans l’oreille gauche, elle remarqua un tatouage, trois initiales : M.T.C.

Marie-Thérèse de Clermont... ?

 *

Avant de repartir, Catherine demanda à Marcel s’il n’avait pas quelques vieux fouets pour les animaux, un nerf de bœuf par exemple, et des sangles usagées. Elle prétexta en faire collection et décorer son intérieur parisien d’objets rustiques.

 — Ah, vous les Parisiens, le folklore paysan, ça vous plaît, hein ? Tout heureux de rendre service à la belle, il lui dégota dans l’étable quelques fouets dont il n’avait plus usage et proposa même une charrue. Catherine offrit en échange son body et ses cuissardes et promit de troquer d’autres affaires dans ce genre. La main sur les hanches de sa femme, Marcel vit partir les « Parisiens », la tête pleine d’idées lubriques.

 *

Catherine avait toujours des mules de rechange dans son sac. Mais pour le reste, elle se contenta de son seul trench-coat. Fabre ne desserrait pas des dents, outré par son exhibition.

 — Mais ce sont des braves paysans, inspecteur !

 — Vous les avez entraînés sur la pente du vice, sans que je puisse réagir !

 — La pente du vice ? Vous êtes ridicule ! Elle faisait pitié dans sa vieille jupe de paysanne sentant le graillon. En tout cas, l’étau se resserre sur M.T.C. Vous fouillerez les environs ! Ah, l’air de la campagne me donne des chaleurs, j’ai envie d’une belle bite !

 — Ah non, restez tranquille !

Mais Catherine avait fondu en un éclair sur la braguette de Fabre qui accéléra brutalement sur le champignon. Déconvenue ! Elle se redressa céans : l’inspecteur portait une ceinture de chasteté !

 — Alors, heureuse ? rigola le plaisantin. Si vous croyez avoir le droit de m’allumer quand ça vous chante, de me sucer, puis de me laisser me finir à la veuve poignet, vous vous fourrez ! J’ai mon mot à dire, je ne suis pas votre esclave ou votre secrétaire !

 — Mais aujourd’hui, j’avalerai votre foutre, inspecteur ! S’il vous plaît, me faites pas ça ! Je suis une femme qui a de gros besoins !

 — Branlez-vous la cheminée et laissez-moi conduire ! La vengeance se mangeait froid. Catherine, dépitée, referma son trench-coat et le boutonna jusqu’au menton.

Fabre la déposa devant l’institut de Mme Janine. Il fallait récupérer une Sophie toute propre. Interpellant Catherine qui se dirigeait vers la boutique, l’inspecteur lui dit, goguenard :

 — Catherine, sans rancune ?

 — Sans rancune, inspecteur !

La garce, en se retournant, fit cliqueter un anneau auquel pendait une petite clé. Paniqué, Fabre fouilla dans la poche de sa veste... la clé de sa ceinture ! Disparue ! Entre les deux doigts de cette femme ! Catherine ouvrit grand la bouche, posa la clé sur la langue et l’avala !

 — Vous viendrez inspecter mes selles, inspecteur !

X

La langue taquine léchouillait la pointe du sein. Le bout s’érigeait au garde à vous, bombant le torse. Sophie, attachée aux colonnes du lit par les courroies de cuir de Marcel, adorait la bouche de son amie. Elle gémissait d’aise, aussi excitée par ses entraves de ferme que par les caresses buccales de Catherine. Celle-ci absorbait toute la corolle du sein.

 — Hmm, Sophie ! Que tu es bonne ! Jamais ta peau n’a été aussi douce et parfumée ! Un vrai délice... Ça te réussit, les séjours de toilettage chez Mme Janine... Hmm...

 — Je préférerais m’en passer ! C’est pas mon truc d’être enfermée dans une cage, au milieu d’hommes et de femmes en chaleur. Aujourd’hui, un mec se masturbait devant moi parce qu’il trouvait que j’étais « une chienne de race bandante » ! Lui, il se prenait pour un berger allemand... J’te jure ! Et pour ce que rapporte cette planque ! Si tu crois que je n’ai pas compris... Tu t’en sers de garderie ! Tu te débarrasses de moi pour faire tes cochoneriiiiiiies ! Aïeee...

Le gode-ceinture harnaché aux cuisses de Catherine viola la pipelette. Elle fut labourée sans égards, à grands coups de reins. Sophie avait la fâcheuse manie d’énerver sa copine. Celle-ci prenait son plaisir avec l’égoïsme d’un chauffeur poids-lourds forcené culbutant la naïve auto-stoppeuse. Elle punissait sa secrétaire pour ses propos stupides et défaitistes en la violant, et poussait la délectation à gueuler des grossièretés de salles de garde, en prenant une grosse voix bien immonde.

 — Hein, ma salope, tu t’régales ! Tu la sens, ma grosse bite ! T’aimes les queues, sac à foutre ! T’as les escalopes saignantes... la fente qui dégouline ! Putain, la cochonne, prends ça ! Haan !... Tu reluis, garce ! T’es faite pour les gros calibres, poupée. Aah, mon bébé crado... mon amour...

Chavirée par l’orgasme, Catherine perdait sa loquacité obscène, sa voix de camionneur s’effilochait et devenait féminine, amoureuse. Sophie bougeait son bassin, devançant le gode, l’attirant, l’implorant. Son vagin était gluant.

Après un dernier spasme, elles se bécotèrent, resurgissant d’une tempête sensuelle. Catherine, la première, fit surface :

 — Ma chérie, je t’aime ! Qu’imagines-tu encore ? J’agis dans l’intérêt de notre cliente. Le salon de Mme Janine nous mènera au repère de Marie-Thérèse de Clermont. Cette salope de Janine te trouve très bien, tu sais ! D’après elle, tu aurais tes chances pour le concours de beauté spécial. C’est une chance pour l’enquête ! Elle souhaite te préparer...

 — Ah, non !

 — Suffit ! C’est dans deux jours ! Demain, tu retournes à l’institut et je t’y laisse jusqu’au concours ! Il est présidé par Mme de Clermont, tu comprends ?

Le téléphone sonna. Le répondeur se mit en marche :

 — Allô ? Vous êtes là ?... C’est Fabre ! Écoutez, avez-vous... récupéré la clé ? Allô ? Bordel, répondez ! Petite con...

Bip, bip, bip !

 *

Le lendemain, comme promis, Catherine amena Sophie à Mme Janine. Exceptionnellement, l’institut était fermé ce vendredi. Le concours canin, avec prix de beauté, avait lieu dimanche et le magasin, rideau de fer baissé, s’activait pour ce seul événement. Sandrine, la shampouineuse, brossait un jeune homme très musclé. Son gant de toilette plein de crème de soin frottait les parties intimes. Avec un gant de latex, elle lui enduisait l’anus de ce produit. Le va-et-vient de son index provoquait un bruit d’astiquage assez cocasse. Bientôt dilaté, toute la main y passait. Sandrine récurait à fond le trou au moyen d’une large balayette.

Un personnage très élégant, d’une soixantaine d’années, suivait attentivement le bichonnage de l’homme. La mise parfaite, il portait un monocle cerclé et tenait une canne ciselée à pommeau d’argent.

 — Vous voyez, Monsieur de Vareuil, il faut bien nettoyer son anus ! Sandrine montrait au spectateur silencieux le bout de la balayette un peu maculée d’excréments. Il eut un mouvement répulsif de la tête et une moue dégoûtée.

 — Je préfère vous l’âââmener régulièrement. Je ne peux pas m’âââbaisser à de telles besognes !

Mme Janine présenta Catherine à M. de Vareuil. Il baisa la main de la détective. L’homme du monde maniait le protocole sur le bout des ongles, en gentleman averti. Il ne manqua pas de complimenter Catherine sur son « adorââââble » chienne.

 — Quelle grâââce ! Elle s’accouplerait divinement avec mon Sultan. C’est un athlète de compétition olympique que j’ai acceptêêê d’héberger par bonté d’âme... le frère d’une tendre âââmie. Les loyers sont si chers à Paris, n’est-ce pâââs ? Étant déjà vieux, j’avais peu de compagnie et lui ne connaissait personne. Mon chien venait de décéder : il a pris sa place par jeu mais s’est montrêêê si convaincant dans ce rôle qu’il ne l’a plus quittêêê depuis. Il avait déjâââ remportêêê plusieurs médailles comme sportif. Peut-être dans sa nouvelle spécialitêêê, aura-t-il ses chances ce week-end, n’est-il pââs ?

À l’écouter, Sophie avait plus de chances de remporter le prix de beauté du jeune espoir canin que son éphèbe. Un privilège qui lui donnait droit d’accéder gratuitement pendant une semaine à l’Éden Canin, le chenil privé de Mme de Clermont : « Dressage, éducation, psychologie pour petites et grandes races — Résolution sans contrainte de tout problème : obéissance, peur, agressivité, agilité, etc. — Promenades et caresses assurées. »

Catherine écoutait le vieux monsieur, non sans anxiété.

 — Figurez-vous, chère – Mâdâââme, un séjour à l’Êêêden se paie très cher. Logêêêe, nourrie et dressêêêe, votre chienne vous coûterait près de 30000 francs la semaine. Elle en ressortirâââ docile, aboyante, affectueuse, douêêêe d’un excellent odorââât et d’une langue habile. Je sais de quoi je parle, j’y ai envoyêêê Sultan, il y a un an.

 — Satisfait ? s’enquit Mme Janine. M. de Vareuil hocha nerveusement la tête en guise de réponse et parcourut d’une main fébrile les muscles saillants que Sandrine venait d’huiler. Son beau champion lui donnait une nouvelle jeunesse... Il caressa la petite touffe de cheveux courts de Sultan et, de l’autre main, sortit un sexe flapi. Sultan le prit en bouche et lui donna une forme appréciable. L’homme n’avait pas besoin de Viagra, juste un coup de langue bien placé de son chien.

 — Vous voyez, Mesdâââmes, le rêêêsultât de l’Êêêden tient dans ce morceau de chair êêêrigêêê. J’ai retrouvêêê ma virilitêêê de jeune homme et je ne suis pas prêêêsomptueux en affirmant que je puis vous satisfaihaire toutes les trois à la fois ! Tâââtez ce membre, chêêêre Mâdâââme...

C’était Catherine, la « chêêêre Mâdââme ». Le vieux snob pervers l’insupportait quelque peu, mais il s’agissait peut-être d’un bon client de l’Éden. Conciliante, elle lui flatta le chibre et le félicita. Mme Janine la sauva d’une situation scabreuse.

 — Laissez Sandrine, je continue à préparer Sultan. Occupez-vous plutôt de M. de Vareuil. Son membre réclame quelques égards !

 — Bien, Madame.

La jeune enfant déboutonna sa blouse sous laquelle elle était nue et prit le relais de Catherine dans la masturbation qu’elle avait entamée.

 — Mâââdemoiselle, je vous prie de faire très attention à ce pêêênis de haute lignêêêe qui descend directement du marquis de Vareuil. Posez votre postêêêrieur sur ce monticule, écartez bien vos cuisses et ouvrez votre dêêêlicieuse vulve.

 — Si Monsieur veut bien se donner la peine d’entrer ?

 — Volontiers, chêêêre enfant, et surtout ne gêêêmissez pas comme une truie. Modérez vos ââârdeurs !

 *

Mme Janine et Catherine laissèrent le barbon labourer la jeune shampouineuse. Tandis que la directrice nettoyait les parties honteuses de Sultan, elle demanda à sa cliente :

 — Eh bien, vous êtes toujours consentante, pour Fifine ?

 — Euh... oui, hésita Catherine.

Affectueuse et bonne lécheuse, Sophie l’était depuis longtemps ! Docile... ça se discutait ! Après tout, cela ne pouvait pas lui faire de mal !

Madame Janine déshabilla Sophie et l’immobilisa sur un cheval d’arçon.

 — Que diriez-vous d’un petit caniche femelle ? C’est la race qui lui convient le mieux, je pense !

 — Je me range à votre expérience !

Mme Janine apporta les papiers d’inscription au concours et les déposa sur le dos de Sophie pour les faire signer à Catherine. D’une main hésitante, elle y apposa son paraphe. Alea jacta est !

 — Oooooh oui, oui, oui ! Aaaahhh !

Sandrine jouissait sous les coups de butoir de M. de Vareuil.

 — Allez-vous vous taire, Mâââdemoiselle ! J’ai horreur des femmes expansives. Agenouillez-vous plutôt et prenez en bouche l’objêêêt de vos dêêêsirs. Peut-être vous ferââât-il perdre cette fâââcheuse habitude de jouir en hurlant !

Effectivement, la bouche pleine, Sandrine se tut. Elle coulissa sur la pine, creusa les reins et aspira le gland. M. de Vareuil pistonnait en cadence. La bouche accueillante se resserra. Le nez palpitait. L’homme allait jouir ! Il maintint la tête de Sandrine autour du membre.

 — Buvez, Mâââdemoiselle. Ne laissez aucune goutte de ce prêêêcieux nectâââr. Repaissez-vous en, petite veinarde. C’est le bon sperme des Vareuil qui inonde votre glotte, coule dans votre tube digestif et rêêêchauffe vos entrâââilles.

Avec quelques bruits mouillés, Sandrine nettoya le sexe et le replaça dans son caleçon. Paternaliste, il tapota gentiment sa joue poisseuse pour l’inviter à se relever. Catherine toussota.

 — Euh... M. de Vareuil, ravi d’avoir fait votre connaissance !

 — Au revoir, chère Mâdâââme. Excusez-moi de ne pas vous râââccompagner, mais cette charmante employêêêe m’a excitêêê. Je dois absolument sodomisêêêr Sultan.

Mme Janine fut intraitable.

 — Ah, non, M. de Vareuil ! Je commence le lavement de Sultan dans une minute. Éventuellement, Fifine est disponible, si vraiment ça vous démange !

 — Je ne voudrais pas âââbuser de ce bel ââânus ! Chêêêre Mâdâââme, me permêêêttrez-vous d’y introduire mon vit !

Catherine, malgré les mouvements de tête intempestifs de Sophie, se contraignit à accepter. Mme Janine lui proposa de revenir dimanche matin pour partir à l’Éden. L’adresse devait rester secrète jusqu’à cette date.

Un coup de reins vigoureux déflora l’étoile crispée de Sophie.

XI

La Jaguar dépassa Ozoir-la-Ferrière. Catherine pensa à Marcel et Françoise, le couple de paysans qu’elle avait initié au fétichisme. L’Éden Canin que Fabre avait été incapable de retrouver n’était plus très loin. En tout cas, les activités canines étaient lucratives. Mme Janine avait tourné le dos à des années de prostitution, roulait en voiture luxueuse et s’habillait chic. Pour le grand prix de beauté, elle s’était ravalée la face. La tonne de maquillage révélait trop l’ancienne putain. Une coiffure excentrique, haute comme une pièce montée, touchait le plafond de la voiture. Mini-jupe en cuir, talons aiguilles rouges et bas-résilles, corsage trop serré, rejetant la poitrine en avant, les bras bourrelés dans des gants montants.

C’était une caricature de michetonneuse sur le retour ou, pour les plus indulgents, de star hollywoodienne et vieillissante. Entre la rue d’Amsterdam et Sunset Boulevard... Catherine l’écrasait par son élégance innée. Elle voulait impressionner Marie-Thérèse de Clermont et avait sorti le grand jeu. Une tenue en cuir noir lui donnant un époustouflant aspect de dominatrice. Cuissardes, string clouté, corset, larges bracelets de cuir aux poignets, veste ouverte et collier de pointes acérées. Tous ces attributs moulaient ses formes et rehaussaient la chair nue. Les talons immenses et épais la rendaient géante. Sous eux, le sexe du stagiaire de police aurait éclaté comme une pastèque. Les clous de son collier dardaient dangereusement. Ses seins soutenus par le corset crachaient aussi leur venin : les pointes turgides étaient vissées dans deux anneaux en forme d’étoile et dont les branches étaient d’épaisses aiguilles. Quiconque s’aventurait à des gestes déplacés sur elle courait le risque de douloureuses piqûres. Catherine était intouchable et excitante. Son maquillage accentuait cette apparence méchante, mascara démoniaque autour d’un regard de braise, rouge à lèvres dédaigneux.

La Jaguar roula sur un chemin boisé, pénétra dans une forêt. Le conte de fée commençait ; Catherine enregistrait les moindres nuances du trajet et arriva comme par enchantement à l’Éden Canin, immense domaine gardé — des hommes armés ! – aux apparences de zoo. Une vaste demeure seigneuriale se dressait au bout d’un chemin.

Marie-Thérèse de Clermont en haut de la première marche du perron, attendait, majestueuse sorcière, sa fidèle Paty en laisse. Au loin, on eut bien dit une chienne au pied de sa maîtresse. Mais quand la Jaguar fut à quelques mètres, Catherine reconnut un semblant de forme humaine, prosternée devant une dominatrice arrogante. La quarantaine toujours sexy, Mme de Clermont surpassait d’audace les maîtresses actuelles. Sa ténébreuse beauté éclatait en plein soleil quand d’autres, aussi prisonnières que leurs esclaves, sévissaient dans l’ombre calfeutrée d’un donjon. La fascination de cette femme était bien dans cette désinvolte liberté à exhiber son corps fétichisé par les cuirs les plus outrageux, en tenant négligemment une femme nue en laisse.

Asservie et déshumanisée, cette femme-chienne était le signe extérieur du pouvoir de Mme de Clermont. Laquelle, de la maîtresse ou de l’esclave, était la plus étonnante ? Catherine ne parvenait à trancher. Cette femme en laisse l’impressionnait par son bien-être évident, sa faculté à se mouvoir sur quatre pattes, sa langue bien pendante, son regard servile et bienveillant... Sa beauté ! Paty, dont le visage avait semblé familier à Pichereau, Catherine la reconnut : Patricia Carol, l’une des plus grandes vedettes du cinéma français, plusieurs fois « césarisée », dirigée par les plus grands, dont la notoriété dépassait l’Atlantique, adulée par un public qui ne s’était jamais remis de sa disparition subite, alors qu’elle tournait un remake du Diable au corps. Titre prémonitoire... Marie-Thérèse lâcha la laisse et Paty accourut vers Catherine, lui faisant fête par petits bonds.

 — Mlle Catherine Marlove ! Janine m’a beaucoup parlé de vous... heureuse de vous rencontrer enfin ! Je pense que nous nous entendrons à merveille !

La dominatrice avait une voix suave et complimentait Catherine sur sa tenue, avant de rabrouer vertement Paty :

 — Au pied ! Suffit ! ! ! C’est toujours le même cirque avec elle quand arrivent de nouveaux visages. Elle fait son intéressante ! Vous l’avez reconnue, je pense... Les années passées sous les sunlights de cinéma, les acclamations du public, les contrats mirobolants l’ont pourrie jusqu’à la mœlle. Je lui repasse de temps à autre l’un de ses films débiles pour qu’elle puisse mesurer toute l’affection qu’elle me doit.

Mais, trêve de bavardage, il fallait vite aller dans la clairière. Les invités y étaient assemblés et attendait le début du concours.

Une immense estrade surélevée faisait face à un parterre de jurés et un public d’une vingtaine de personnes. Catherine reconnut un ou deux proxénètes notoires, Mlle Vincent, déjà accusée du meurtre d’un esclave fouetté jusqu’au sang et l’ignoble Takashi Hayakawa. La faune manquait singulièrement de respectabilité et n’augurait rien de propre dans les affaires de l’Éden. Elle eût fait les choux gras de la Mondaine. Elle aperçut aussi M. de Vareuil au bras d’une poupée Barbie montée sur escarpins : il s’agissait du top-model Trixie qui n’était autre que la sœur cadette de Sultan, l’ancien athlète de compétition. Elle pérorait avec une autre mannequin, au physique anguleux et pâle qui tenait enchaîné un individu latexé de pied en cape, dont la langue rose sortait d’une petite fermeture éclair, ainsi qu’un sexe annelé entre les jambes. Tous les trois s’extasiaient devant Sultan.

 — Regarde, Greta, ce que tu pourrais obtenir de Sven...

 — Fascinant ! En combien de temps est-il devenu ainsi ?

 — Oh, compte quelques semaines de dressage intensif. Peut-être plus... avec Jean — enfin Sultan ! — cela a été rapide en raison de sa forme athlétique. Il a subi le dressage comme une performance sportive. N’est-ce pas, frangin ?

Sultan frotta son museau et sa langue luisante contre les mollets de sa sœur.

 — T’es-tu habitué à Paris ? Es-tu satisfait de ton logement, chez mon ami Hubert de Vareuil ?

 — Wharff !

 — C’est inouï, Trixie, fit son amie, il réagit comme un chien !

 — Mon frère a toujours été doué pour les exercices. Courir le cents-mètres ou faire le chien, pour lui, c’est une question d’entraînement. Après ses compétitions olympiques, il se trouvait dans une impasse, sans rien où aller. On a peine à croire que des sportifs de haut niveau de sa trempe puissent connaître tant de difficultés.

 — Heureusement qu’ils ont parfois une sœur charitable ! La sœur cadette, entre deux fous rires avec sa copine, s’amusait à détailler les muscles de son frère.

 — Il a toujours été très doué pour les concours.

 — Regarde-le bien, Sven, commentait l’autre fille en tirant sur la chaîne de son esclave. Je veux que tu deviennes comme lui. Il est trop mignon... et j’aurai enfin une bonne raison de te tenir en laisse.

Le jury était aussi grotesque que n’importe quel jury de prix de beauté : des femmes coquettes de soixante-dix ans, avec des chapeaux ridicules à voilettes, des bonhommes bedonnants dans leurs Prince de Galles, de jeunes pimbêches au rire facile, une folle tordue maquillée pour un soir de réveillon...

Catherine s’assit à côté de Marie-Thérèse et Paty vint se lover au pied de ses cuissardes. Troublée d’avoir cette star internationale sous ses talons, elle n’osait bouger.

 — Si elle vous gêne, vous la dégagez.

Catherine préféra ne pas montrer d’aversion pour Paty et témoigna d’une pincée de cruauté pour séduire Marie-Thérèse. Elle enfonça un talon effilé dans la fesse droite de Paty. Sur scène, les premiers chiens défilaient. Applaudissements nourris, photos. Après un épagneul peu convaincant et une femelle labrador noire qui avait ses chances arriva un mignon petit caniche rose à poils blancs. Fifine !

Catherine sentit son cœur battre la chamade. Elle était ravie du spectacle et en tirait même une fierté légitime. Elle se garderait bien de confier un jour à Sophie ce curieux sentiment qu’elle éprouvait à la voir ainsi transformée contre son gré. Mais bon sang, qu’elle était excitante ! Mme Janine ne s’était pas trompée. Fifine portait une tenue de latex rose intégral avec juste une ouverture au niveau du sexe et de l’anus. Les mains et les pieds étaient emprisonnés dans quatre captivantes bottines courtes à hauts talons, agrémentées d’un gros pourtour de fourrure blanche bouclée aux poignets et aux chevilles. Le gode enfoncé dans l’anus se terminait par une petite queue fine avec, à son extrémité, cette même boule de fourrure. Fifine ressemblait à un caniche rasé de près auquel on avait laissé des touffes de poils. Les beaux cheveux noirs de Sophie avaient été complètement bouclés et décolorés. Le jury appréciait. Sandrine la promena sur scène, lui fit faire la belle et lança un sucre que Fifine happa sans difficultés. Les spectateurs l’acclamèrent. Catherine se surprit à applaudir de concert son amie ridiculisée devant ces inconnus. Les autres candidats présentaient moins d’habileté et d’élégance. Sultan n’arracha qu’un rire aigu : celui de sa sœur Trixie, la blonde peroxydée.

 — Frérot... Hou, hou !

Fifine emporta à l’unanimité le prix de beauté. Catherine fut complimentée lors du somptueux apéritif. Attachée à un pieu d’honneur, la reine de concours attisait la curiosité de tous les convives qui la couvraient de caresses et de paroles affectueuses. L’un des maquereaux repérés par Catherine lui proposa un bon prix pour Fifine. Il connaissait quelques clients qui payaient rubis sur ongle pour promener une aussi docile créature. De Vareuil s’engueulait avec Trixie, dont le comportement exhibitionniste l’énervait. Elle tenait à tout prix à prendre des photos avec Fifine pour son book. Son Sultan de frère l’avait déçue en perdant au concours et elle le traînait du bout de la laisse avec négligence, réglant ses comptes avec la baderne qui, sous l’effet de la colère, avait perdu son accent ampoulé.

 — Vareuil, mon chou, tu lui paies un prochain séjour à l’Éden... Mon frère perd la forme ! Tu le fatigues trop à force de l’enculer, gros malade !

 — Arrête, Trixie, je t’en prie, pas en public ! Et puis je ne l’encule pas, je le sodomise... Nuance ! Si tu t’en occupais mieux, toi aussi ! Tu devrais me le laisser un week-end sur deux !

 — Quoi ? Mais tu l’as toute la semaine, ce clébard ! Pour le... sodomiser, si tu préfères ! Et tu voudrais me retirer les week-ends ? C’est mon frère après tout !

Que Vareuil se rassure — ou qu’il se désole — il n’était pas le centre d’intérêt de l’auditoire. Ses scènes de ménage n’intéressaient personne. Tous étaient rivés sur le travail d’éclairage de Christophe M., grand photographe de mode de la scène fétichiste. En quelques secondes, il dirigeait sur Fifine les lumières latérales qui glissait avec art sur le latex rose. L’objectif au poing, il mitrailla la gagnante du concours. Être photographié par cette pointure était un privilège rare que s’arrachaient les modèles du monde entier, à coups de talons aiguilles si nécessaire.

 *

Marie-Thérèse éloigna Catherine du crépitement des flashes pour lui parler en privé. Elle lui assurait des affaires plus juteuses que celles que pouvait proposer le proxénète.

 — Ma chère Catherine, j’ai besoin de femmes comme vous. Vous partagez les mêmes idées que moi... je veux dire que vous aimez les chiens ! L’institut de Janine suffit à peine à satisfaire la demande. Vous êtes une dominatrice redoutable, je présume... Vous pourriez devenir ma rabatteuse !

Tout en avouant ses plans, la femme avait passé son bras autour de la taille de Catherine et l’entraînait vers son « laboratoire »...

Un bâtiment ultra-moderne renfermait une immense salle de contrôle. Des écrans d’ordinateurs branchés sur internet et des employés. Elle avait créé un site — eden.canin.com — qui diffusait d’anodines images de chiens. Mais derrière cette devanture, les initiés accédaient grâce à un code secret à des images autrement plus dérangeantes d’animaux humains. Les esclaves dressés à l’Éden Canin était photographiés et filmés sous tous les angles, et ces documents étaient téléchargés dans le site. La technologie actuelle au service d’une traite de blanc(he)s d’un genre particulier, en somme. Un important trafic de chiens humains s’était élaboré dans les émirats arabes ou des contrées asiatiques peu connues, grâce au carnet mondain de Takashi Hayakawa. Plus que des maîtres ou des maîtresses isolés, Mme de Clermont privilégiait les très gros clients, potentats au-dessus des lois morales dont la richesse permettait les pires extravagances. Le palais du Prince Rafik, par exemple, était peuplé de chiennes humaines. Une femme de ministre birman raffolait en revanche d’hommes-chiens blancs qu’elle humiliait journellement. Plus œcuménique, le prélat d’un couvent haïtien acceptait les chiens des deux sexes et adoraient les accoupler pendant la période de chaleur. Cette clientèle perverse ne s’embarrassait d’aucune morale et ne se souciait pas du consentement de leurs esclaves. C’est évident, il était plus excitant pour eux d’acquérir des créatures façonnées contre leur gré !

Le site permettait la vente des chiens élevés à l’Éden Canin et répondait aux demandes les plus extravagantes. Mme de Clermont faisait vivre son site en lui injectant continuellement des nouveaux programmes qui accoutumaient sa clientèle et la matraquaient de messages publicitaires. Elles vendaient par ce biais tous les produits dérivés indispensables pour le bien-être des chiens humains : lotions, parfums, friandises, nourriture, brosses, colliers, jouets et appareils de contrainte et de punitions, bien évidemment.

Outre la quantité de photos qui alimentait les fantasmes des internautes, le programme dont elle tirait le plus de fierté était « Doggy Gag », un dérivé canin des émissions. TV de « vidéos-gags » dans lesquels des téléspectateurs envoyaient les bêtises filmées de leur rejeton ou des accidents involontaires qui prêtaient à rire. Doggy Gag était le bêtisier — ô combien cruel — des chiens humains. Une dégringolade d’escalier sur quatre pattes encore peu aguerries, une agression par un vrai chien, la perte d’équilibre dans une course, un toilettage houleux, des lourdes plaisanteries mises en scène (dont la ficelle accrochée à la gamelle qu’on tire quand le chien s’approche pour manger !), tout était prétexte à rire aux dépens des pauvres victimes ! Quelle cruauté ! Internet, merveilleux outil de communication et de progrès, permettait aussi bien des dérives ; d’un simple clic (avec un déverrouillage secret), les esclaves de Mme de Clermont pouvaient être jetés en pâture aux yeux avides de tous les détraqués du monde, être achetés, humiliés dans un simulacre de divertissement TV grand-public.

Une infographiste inventait devant son écran de nouvelles techniques de transformations. Jouant avec les images virtuelles, elle pré-visualisait la forme idéale qu’un esclave pouvait acquérir. Catherine réprima un léger sursaut. Elle reconnut sur l’écran l’image pixélisée de Georges Pichereau. La fille faisait ployer les lignes du corps. La touche « supprimer » du clavier fit disparaître les pieds. Sa palette graphique permit d’allonger les oreilles. Tout semblait possible dans ce laboratoire des hallucinations.

 — Et ce chien ? hasarda Catherine.

 — Oh, il n’est pas encore prêt... Nous voyons comment l’améliorer. Une commande privée en Égypte nous demande un modèle harmonieux et souple. Il conviendra peut-être ! Vous voyez, l’avenir est à nous. Attirez des esclaves chez moi, et vous deviendrez riche !

Catherine gardait sa contenance. Mais la fin de la visite marqua un nouveau degré dans l’horreur. Une vaste cellule fermée électroniquement contenaient quatre êtres humains concentrés chacun dans un appareil de déformation métallique fabriqué à leurs mesures respectives. La contraction minutieuse de ces carcans diaboliques influait sur la conformation physique initiale de cet homme et de ces trois femmes. Seuls les têtes et les parties intimes étaient à nu. Marie-Thérèse gratifia chacun d’une caresse amicale. Catherine fit mine de s’extasier devant ce procédé ingénieux. Quatre magnifiques Danois en perspective. Par une ironie cruelle, ces êtres étaient des touristes venus de Copenhague qui s’étaient égarés aux abords de l’Éden !

La dernière salle donna le coup de grâce à Catherine. Des tout petits chiens humains, de la taille de véritables yorkshires, aboyaient dans leurs cages en verre. Ce n’étaient pas des lilliputiens, mais Mme de Clermont, qui avait entendu parlé de la fabrication de nains sous la Rome décadente, appliquait les méthodes rudimentaires rapportées par les historiens latins sur des jeunes enfants. Freinant leur croissance grâce des appareils de contrainte terribles, elle était parvenue à créer ces êtres affreux et pleins de poils. À leur majorité, libérés des appareils, ils ne connaissaient que le comportement canin et se tenaient sur quatre pattes atrophiées mais robustes, aussi nerveux et souples qu’un chien.

 — Si vous souhaitez faire la sortie des écoles, libre à vous. Mais on risque de vous prendre pour une ignoble pédophile. En revanche, si vous êtes d’accord, Fifine pourrait devenir une intéressante femelle en chaleur qui enfanterait de futurs petits yorkshires ! Ceux-ci sont déjà très vieux...

 *

Il se faisait tard. Catherine et Mme Janine devaient regagner Paris. La détective assura à Marie-Thérèse son concours indéfectible et lui promettait une cargaison de chiens pour bientôt. Regagnant la voiture, elle remarqua un curieux spectacle dans un enclos : une institutrice d’école entraînant un homme nu à l’attaque. Pichereau !

 — C’est celui que vous avez vu sur l’ordinateur, susurra Marie-Thérèse, il sera bientôt prêt pour une vente...

En faisant bien attention aux épingles qui l’enserraient, la directrice de l’Éden Canin prit délicatement entre ses dents le bout d’un sein de Catherine pour le mâchouiller, en guise d’au revoir. Catherine lui rendit la politesse en lui fourrant un doigt dans la craquette. C’étaient les grandes eaux, la belle femme ignorait la ménopause.

 — Vous laisserez ma Fifine intacte ?

 — Rassurez-vous, ma chère... Elle sera juste un peu mieux dressée et vous léchera à la perfection. Vous ne la retrouverez pas avec le bassin cassé et les pieds amputés ! Et Marie-Thérèse de rire aux éclats.

Catherine resta mortifiée durant tout le voyage, inquiète pour Sophie. Il fallait agir vite pour sauver aussi Pichereau...

XII

Catherine revint chez elle déprimée. Sa tenue de cuir l’avait épuisée. Elle avait besoin d’un bon bain. Elle était surtout affolée par ce qu’elle avait découvert... et angoissée pour sa tendre Sophie. Qu’allait-elle endurer pour les besoins d’une enquête ? Le boulot n’avait jamais été facile mais de là à endurer les pires sévices... En une semaine, Sophie pouvait subir des avanies irrémédiables ! Pichereau, elle s’en foutait... mais Sophie, qu’elle avait dû abandonner à l’Éden...

Allongée sur le lit, témoin de maintes joutes amoureuses entre les deux amantes, Catherine sortit un album-photos de la table de nuit. Elle feuilleta quelques pages, s’attendrissant sur des poses pornographiques polaroïd qu’elle avait prises de Sophie... En train d’écarter la chatte... Le cul défoncé par un gode... Le corps fouetté... Un portrait de studio noir et blanc, très glamour, la montrait souriante, tenant entre ses deux rangées de dents blanches un beau martinet que Catherine lui avait offert pour ses vingt ans.

La femme de tête se sentait défaillir, brisée par l’émotion. Il fallait agir au plus vite !

Le coup de fil alarmé qu’elle donna à l’inspecteur Fabre le fit rappliquer dare-dare, d’autant qu’elle lui avait promis la clé de sa ceinture de chasteté qu’il portait depuis plusieurs jours. Elle l’accueillit en peignoir. La petite clé était sur la table, un peu souillée. Elle n’eut pas la fantaisie d’ouvrir elle-même la ceinture. Fabre ressortit soulagé de la salle de bains, se frictionnant l’entrejambe.

Le récit de Catherine le laissa comme deux ronds de flancs. Le proxénète qui avait conversé avec elle était l’un des plus dangereux d’Europe, une racaille que toutes les polices n’avaient jamais pu pincer. Quant à Takashi Hayakawa... Pour démanteler ce réseau, il fallait pénétrer dans l’Éden Canin, prendre Mme de Clermont par surprise, saisir les sites Internet et les adresses. Du doigté, qu’il fallait ! Le plan de Catherine était simple mais audacieux. Elle allait fournir à l’Éden plusieurs victimes qui seraient en fait des... policiers !

 — Mes hommes ! Vous êtes folle !

 — C’est la seule solution ! Songez à l’avancement que cette prise de filet va vous procurer... Demain matin, j’explique à vos inspecteurs la situation, je leur donne quelques rudiments de soumission — ça ne devrait pas être trop difficile ! — et je les amène aussi sec à l’Éden. Il me faudra une camionnette. Deux jours après, je ramène une nouvelle fournée de clébards, sauf votre respect. Mais cette fois-ci, ils seront armés !

 — Mais pourquoi ne pas attaquer le premier jour ?

 — Ils seront sur leurs gardes ! Je dois endormir leur méfiance. Quand ils m’auront adoptée comme une des leurs, on pourra agir. Bon ! Vous avez encore du temps ? Déshabillez-vous, Fabre ! L’inspecteur fut interloqué. Catherine voulait le dresser un peu. Il préférait participer au deuxième voyage, arriver dans le chenil comme la cavalerie dans les westerns.

 — Voyons, inspecteur, vous devez donner l’exemple. Sinon vos hommes renâcleront... Thwack !

Un coup de cravache ponctua l’explication de Catherine.

 — Au pied, Masoch !

Fabre n’en menait plus large. Le nom qu’avait adopté Catherine lui déplaisait. Elle s’était métamorphosée en furie. La vénus en peignoir ! Que ne fallait-il pas faire au nom de l’État français !

À une heure avancée de la nuit, Fabre-Masoch était aux pieds de Catherine, le fouet dans la gueule ! Elle décrocha le téléphone :

 — Allô, Marie-Thérèse ? C’est Catherine. Pour demain, j’ai une petite cargaison d’hommes-chiens... Oui, pas mal du tout. Le meneur s’appelle Masoch, il est très beau et obéissant... D’accord, à demain !

Au compliment de Catherine, Fabre avait bandé, d’autant que les pans du peignoir s’étaient involontairement ouverts.

Lâchant le fouet et tendant le cou, l’inspecteur osa frotter son nez contre les seins de Catherine, aventura la langue, puis les lèvres.

 — Hmm ! Tu es doué, petit chien ! Tu apprends vite... Exténuée par sa journée, à bout de nerfs, elle le repoussa et lui mit une petite muselière pour la nuit.

 *

Le ministre de l’Intérieur imaginait-il à quels exercices saugrenus se prêtait le commissariat du XVIIème ? Dans la confidence, il serait peut-être accouru, tant Catherine se montrait persuasive avec les hommes... Mission très spéciale : Fabre s’était contenté d’une formule évasive pour réquisitionner son équipe.

Ainsi donc, tous à poils, ils écoutaient studieusement les recommandations de Catherine, comme s’il s’agissait d’un chef instructeur. Au lieu d’enseigner l’art de circonvenir un forcené ou de traquer un gangster, Catherine leur donnait des conseils de soumission. Pour leur faire sentir tout le piquant de la chose, elle avait souhaité la présence de Maria, la femme de ménage portugaise qui subissait à longueur d’années les plaisanteries grasses de la brigade, voire les mains baladeuses. La grosse femme se tenait près de Catherine, matant les policiers nus comme l’enfant devant la vitrine du pâtissier. Quinze hommes, parmi les plus coriaces, agenouillés devant elle, les mains derrière le dos. En voilà un qui relâchait la position pendant le speech, recouvrant son sexe de ses mains.

THHHWAACK ! ! !

Ah, elle n’y allait pas de main morte, la femme ! Son fouet venait de claquer sur les mains de l’infortuné. Elle ne plaisantait pas avec la discipline ; Catherine l’avait autorisée à fustiger le moindre récalcitrant.

 — Qui peut me dire les qualités d’un bon esclave ?

 — L’obéissance !

Thwack !

 — Aie ! ! !

 — Maria est plus attentive que vous ! Même si tu as bien répondu, tu aurais dû attendre, d’avoir la permission de parler ! Et n’oubliez jamais de dire « Maîtresse » quand vous vous adressez à une femme... Une autre réponse ?

Une main se leva. Catherine donna la parole.

 — Il doit donner du plaisir, Maîtresse.

 — Excellente réponse ! Et comment ?

 — En... en acceptant tout ce qu’on lui ordonne, Maîtresse.

Quoi qu’on en dise, la Police française est douée de grandes facultés d’adaptation. La meilleure d’Europe ? Qui sait... Catherine ordonna à ce brillant élève de venir vers elle pour une petite démonstration devant ses camarades. Il vint s’agenouiller devant elle. Le visage à quelques centimètres de son sexe dissimulé par le string clouté, il semblait tout heureux de l’aubaine. La détective n’eut qu’un pas à faire pour venir frotter le bout rond des clous contre sa bouche. Elle resta quelques secondes collée à lui. Le sexe du policier tressautait.

 — Maria, prenez ma place et donnez-lui vos ordres !

Le flic fut affolé par ce changement de maîtresse. Le fouet de Maria s’abattit sur son dos. Il tremblait de peur cette fois-ci. La grosse matrone singea Catherine et vint se lustrer contre la bouche du malheureux, entourant son cou de la lanière de son fouet. Il blêmissait. Mais Maria prenait des couleurs pour deux !

Dans un strip-tease malhabile, elle retira sa blouse de ménage lessivée par les ans. Sur ses ordres, l’officier de police dut abaisser sa culotte avec ses dents. Elle plaqua son visage sur son sexe, se frictionnant avec. Le front butait contre les replis graisseux de son ventre. Miss Gélatine jubilait et se frappait les cuisses.

 — Lèche !

Pour bien faire pénétrer le sens de ce mot, elle gifla l’homme jusqu’à ce qu’il plonge sa langue dans les méandres de son vagin. Il n’avait jamais sucé un clitoris aussi volumineux ! Maria râlait en portugais ! Elle maintint sa tête entre ses deux battoirs parfumés au détergent.

 — Ta bouche ! Ouvre !

La voilà qui urinait comme une fontaine. Un jet puissant pissait dans le gosier du flic. Catherine ne pouvait plus interrompre son assistante. Les collègues tétanisés observaient le liquide chaud qui giclait parfois hors de l’orifice. Maria pinçait maintenant les narines de son W.C. humain. Sachant qu’elle devrait tout nettoyer après, elle était attentive à ce qu’il avale le plus de pipi possible. Dominatrice d’un moment, elle redeviendrait, pour toujours, femme de ménage quelques heures plus tard. Il fallait en profiter !

 — Inspeeecteurrrr ! Léchez-moi le cul !

Décontenancé par cet ordre virulent, Fabre se tourna vers Catherine, les sourcils en points d’interrogation. Celle-ci, d’un petit sourire, l’encouragea à faire fissa.

La bouche collé au cul comme une ventouse, il nettoya devant ses hommes le trou de balle de leur femme de ménage. Prise en sandwich par ces deux bouches, Maria vengeait dix années de frustrations et de remontrances. Dans un dernier sursaut, elle péta, point d’orgue de cette petite démonstration.

Oui, un esclave devait tout accepter de sa maîtresse ! Catherine proposa ensuite aux policiers de se familiariser à la marche à quatre pattes, indispensable pour les chiens. On n’imagine pas le sérieux de la police française. Il paraît d’ailleurs qu’ils passent tous des concours pour être inspecteur... Flic, ça nécessite un niveau d’études qui n’est pas à la portée de tous ! Catherine considérerait ses amis les poulets avec plus de respects, désormais ! Ils étaient très doués ! L’un d’eux vint spontanément lui lécher les cuissardes. C’était le stagiaire dont elle avait apprécié la fermeté de la bite... Un flic dévoué ! Maria secoua un chiffon en regardant la camionnette chargée de flicaille sortir du commissariat, avec Catherine au volant. Elle regagna la salle...

 — Les cons, ils ont tout dégueulassé comme d’hab’. Et c’est Maria qui nettoie, j’te jure ! Meeerde !

Elle s’étala sur ses 130 kilos bien tassés, en glissant sur une trace de sperme gluant.

 *

Conduire une camionnette avec une dizaine de flics nus et attachés, se tenant à quatre pattes comme des chiots, était un fantasme bien improbable. Pour Catherine, c’était de l’ordre du possible. Au volant d’une Ford break, dans son costume de méchante dominatrice, elle tentait de s’extirper d’un embouteillage monstre dans le périphérique-Sud. Encore quelques mètres et elle atteindrait la sortie. Elle jeta un bref coup d’œil dans la lucarne derrière elle : les braves flics transpiraient depuis une heure, étouffaient dans cet espace réduit. Bientôt le grand air vivifiant de la campagne et les espaces verdoyants les revigoreraient. Patience !

C’était un accident qui ralentissait la circulation. Un motard de la gendarmerie nationale fit signe à Catherine de bifurquer. S’il avait su, ce mâle en uniforme, le contenu du véhicule auquel il indiquait le chemin !

Arrivée à l’Éden, Catherine fit descendre la quinzaine d’inspecteurs ferrés comme des bagnards. Marie-Thérèse fut ravie de cette moisson.

 — Ma chérie, je ne doutais pas de votre fibre dominatrice ! Mes dresseuses vont se régaler ! C’est curieux, ils ont tous l’air pareils... Le profil type du chien de garde ! Et celui-là, c’est Masoch ?

 — Oui, il se prend un peu pour le chef !

 — Que c’est drôle ! Je me sens en sécurité avec Masoch ! Il inspire la droiture, le sens du devoir ! Très bon choix. Avez-vous attribué des noms aux autres hommes ?

 — Non, j’en laisse le soin à vos femmes.

 — Ma chérie, à ce rythme, nous allons devenir richissimes ! Mme de Clermont entraîna sa nouvelle amie loin des jappements de la brigade policière, emportant avec elle l’inspecteur Fabre-Masoch qui lui plaisait beaucoup. Elle narrait par le menu les progrès de sa Fifine et insista sur la nécessité de l’opérer au plus vite. Au salon, sur une table basse trônait une boîte de conserve.

 — Regardez Catherine ! Ma nouvelle ligne d’aliments pour chiens, Miamcroc.

L’étiquette autour de la boîte lui donnait l’apparence de n’importe quel aliment pour chiens. Même design, mêmes ingrédients... mais la photo qui s’étalait sur le papier était signée Christophe M. Catherine reconnut sa Fifine, le jour du concours, attachée à son pieu, dans sa peau de latex rose et ses petites bottines. En tant que reine de beauté, elle était devenue la mascotte de l’Éden Canin.

 — J’ignorais que vous fabriquiez des aliments ?

 — Mais il faut s’occuper de tout pour nos petits trésors ! Surtout... c’est très lucratif. Nos clients commandent ces boîtes par internet. Tenez, je vais vous montrer une petite publicité vidéo que nous avons tourné le jour du concours. Elle est diffusée en permanence sur le site.

Allumant le magnétoscope, Mme de Clermont appuya sur la touche « lecture ». Un spot d’une minute tourné par le photographe, fétichiste en diable, incitait les internautes de l’Éden Canin à acheter Miamcroc, la nourriture qu’il faut à votre chien. Avec Miamcroc, il vous baisera les pieds. Sophie se prêtait involontairement à cette mascarade publicitaire. On y voyait la belle Trixie, toujours aussi sexy et fadasse, affalée dans un canapé en train de lire un magazine SM. Tout à coup surgissait Fifine qui venait minauder devant Trixie et lui lécher les pieds. La blondasse se levait et sortait du frigidaire une grosse boîte de Miamcroc et en fourrait une quantité non négligeable à Fifine, dans son écuelle marquée de son nom. Gros plan du visage de Fifine, près des talons vertigineux qui dominaient Trixie, qui se goinfrait d’une pâtée répugnante. Plan de coupe. Retour sur la gamelle vide. Plan du visage radieux de Fifine et en off, la voix stupide du top modèle : Miamcroc, Fifine en raffole !

Catherine se retenait de vomir. Elle avait honte de ce qu’endurait sa tendre amie. La sottise de Mme de Clermont était un puits sans fond dont elle devait la sauver. Fabre était resté interdit devant le film. Son attitude n’échappa pas à Marie-Thérèse.

 — Mais, on dirait que Masoch veut sa ration ? Viens ici !

Interpellé comme un toutou, Fabre s’avança vers l’autoritaire maîtresse qui décapsulait la boîte de Miamcroc.

 — Mhmm, c’est bon Miamcroc ! Régale-toi, chien. Une assiette à ras bord fut poussée devant Fabre. L’odeur était infecte. Comment faisait Sophie ? La publicité n’était quand même pas truquée ? Une cuillerée pour le commissaire... une cuillerée pour le ministre de l’Intérieur... une cuillerée pour...

Après cet intermède, les deux femmes, suivies de Fabre, rendirent visite à Fifine, dans un enclos. Elle se familiarisait avec ses nouvelles jambes, conformes à celles de Fripouille. Elle sautillait sur ses mains et ses genoux, sous le fouet attentif de Lucie et suivant l’exemple de Fripouille déjà habitué à cette station.

Catherine frissonna. Pichereau n’avait plus ses pieds et ressemblait aux pré-visualisations qu’avait dessinées la technicienne sur son ordinateur. Sa face mi-humaine mi-canine était incroyable et son corps s’était recouvert, de-ci de-là, de nombreuses touffes de poils.

 — Les pieds demandaient beaucoup d’entretien et étaient parfaitement inutiles. Ils gênaient même l’équilibre du chien. Voyez sa ligne !

Mme de Clermont évoquait cette amputation odieuse comme la simple ablation de l’appendicite. Une formalité ! À force d’attendre, Pichereau serait complètement mutilé, voire déjà vendu pour un émirat quelconque...

 — J’aurais peut-être une acheteuse...

Mais la proposition qu’hasarda Catherine ne reçut pas l’assentiment de Marie-Thérèse. Les ventes, c’était son rayon... chacun son job ! Et pas d’imprudence ! De toute façon, Fripouille quitterait le chenil à la fin de la semaine pour la ménagerie d’Arissa Mansour, une riche collectionneuse égyptienne de phénomènes humains. Son poil aurait entièrement poussé. La dominatrice changea de sujet :

 — J’ai envie de vérifier la virilité de Masoch ! Et la petite Fifine me semble en chaleur depuis votre départ. Si vous êtes d’accord...

 — Euh...

Mme de Clermont n’attendit pas la réponse. Elle venait de détacher la laisse du collier de Masoch et commençait à le masturber. L’inspecteur s’offusqua de cette familiarité déplacée. Il allait vociférer, quand il sentit le talon de Catherine lui botter le flanc.

 — Il est encore très douillet !

Marie-Thérèse paluchait en experte. La bite gonfla dans sa paume. Elle la pressa de tous ses doigts.

 — Catherine, aidez-moi. Pelotez-lui les couilles en lui enfonçant un doigt dans le cul.

Entrer dans la police pour sauver la veuve et l’orphelin demandait bien des sacrifices. Mais jamais Fabre n’avait imaginé qu’il lui faudrait subir une telle humiliation. Les deux femmes agenouillées lui trituraient les bijoux de famille, juste pour le préparer à une saillie. Les couilles tirées, le va-et-vient sur la hampe et le gland rougissant annonçaient une érection phénoménale. Un doigt bien au fond de l’anus tournicotait sur lui-même : Fabre montrait des signes indiscutables d’excitation.

 — Il est chaud. Regarde, Masoch, la belle chienne qui t’attend là-bas ! Allez, va mon toutou ! Plusieurs coups de cravache furent nécessaires à décider Fabre qui s’avança vers Sophie sans grande assurance.

 — Qu’il est pataud ! Il risque de débander ! Mais lèche-lui le con, Masoch !

Fabre ne put s’empêcher de prendre goût à la minette.

Le petit minou de la jeune Sophie, il en avait souvent rêvé, mais Catherine veillait trop sur ce trésor ! Il pouvait enfin le voir, le boire, le manger, le sentir ! Épilé et soyeux, deux grandes lèvres sombres, des plus petites rose vif et humides, un mignon clitoris rose, tout le mystère étalé au grand jour. L’idée même de Catherine impuissante à empêcher son examen fit tomber ses dernières résistances. Il s’agrippa aux cuisses de Sophie. Mme de Clermont cingla les mains et le torse, lui signifiant qu’il devait s’étaler sur le dos de Sophie et laisser ses bras inertes pendre le long de ceux de sa partenaire. Sophie à quatre pattes invitait à la levrette, mais la dominatrice entendait le faire copuler comme un chien. Malgré l’inconfort de la position, Fabre parvint à jouir rapidement, heureux de l’aubaine. Sophie, il s’en doutait, était un bon coup. Par jalousie, Catherine fouettait les fesses de l’inspecteur, mais il trouvait dans ce geste une excitation supplémentaire. Sophie glapissait de joie. C’en fut trop pour Catherine !

 — Eh bien, ma chère, on dirait que vous n’avez jamais vu deux chiens collés ? Laissons-les à leur petit plaisir. Il est temps que vous repartiez en chasse ! Mme de Clermont raccompagna Catherine à sa camionnette. Elles se retournèrent aux longs hurlements simultanés de Fabre et Sophie... au comble de l’extase.

 — Demain, j’ai la visite de mon chirurgien... Peut-il amputer les pieds de Fifine ?

 — Non, Marie-Thérèse, c’est encore trop tôt. Je suis trop habituée à ses jolis petons. Et je n’aime pas qu’elle jouisse d’une façon aussi lubrique. Donnez-lui une vingtaine de coups de fouets pour lui apprendre à être moins grossière !

 — Comme vous voudrez, mais ce n’est qu’une bête ! Pour un peu, Mme de Clermont aurait témoigné de l’indulgence et de la compassion ! Catherine se repentait déjà de cette dernière consigne ! La jalousie est un vilain défaut et Fabre et sa secrétaire n’avaient fait qu’obéir au dressage salace de l’Éden. Mais de là à jouir éhontément devant elle !

XIII

Fabre mesurait à vue d’œil l’évolution organique de Fripouille. Il partageait une cage à côté de la sienne. L’inspecteur avait renoncé à entrer en communication avec lui. Il ne comprenait que des phrases simples et des ordres et ne cessait d’aboyer. Il devenait très poilu. Seul le visage était épargné par cette pilosité galopante. Fabre déprimait. Ses autres hommes, emprisonnés comme lui, le maudissait en silence. Il avait fait confiance au plan de Catherine et le regrettait amèrement. Il ne souhaitait à personne une journée de dressage au chenil. Mme de Clermont désirait que Masoch suive les mêmes exercices que Fripouille. Les chemins de terre constituaient la salle de classe privilégiée de ce dernier. Sur la rocaille et dans l’herbe, grâce aux encouragements nourris de son institutrice Lucie, il se familiarisait peu à peu à sa nouvelle démarche. La décomposition du mouvement lui était presque automatique, au bout d’une semaine intensive. Seule la course provoquait encore des chutes. Fripouille s’emmêlait dans ses pattes et perdait l’équilibre, s’écrasant sur le terrain inégal, la gueule la première. Indifférente, Lucie le redressait d’un coup de fouet bien senti et la bête repartait. Quel élève studieux ! Fabre avait moins d’aisance et n’était encore qu’un jeune chiot pour lequel Lucie se montrait plus compréhensive.

Chaque jour apportait sa nouvelle transformation. Aujourd’hui, Lucie avait tenu, malgré sa docilité, à le ferrer dans un carcan.

 — Regarde Fripouille ! Ta maîtresse va te mettre une belle petite queue toute frétillante !

Elle tenait dans sa main un gode volumineux qui se terminait par une queue flexible et mince, recourbée. Elle plaça le gode sur une petite tige juste devant la bouche de Fripouille. Selon ses instructions, il lapa abondamment la verge factice, la couvrant de salive. Un mécanisme électrique faisait coulisser la tige d’avant en arrière, de plus en plus vite. Fripouille n’avait qu’à ouvrir grand la bouche. C’était facile ! Le gode cognait la glotte, ressortait puis s’enfonçait à nouveau, dans un bruit de succion grotesque. Quand Lucie considéra l’engin assez lubrifié, elle arrêta le mécanisme et, du bout des ongles, s’empara de la chose gluante. Après quelques résistances bien compréhensibles, le sphincter s’ouvrit au glissement progressif du gode. Le cul de Fripouille n’était pas accoutumé à un tel volume. Lucie, en bonne pédagogue, entreprit avec méthode l’investissement anal. Les gémissements de Fripouille ne servaient à rien, l’objet progressa centimètre par centimètre. Lucie rencontra soudain une résistance coriace, mais les chairs avides semblaient conciliantes. Une dernière poussée et les vingt centimètres du gode disparurent dans le rectum de Fripouille dont le cri lugubre retentit dans le chenil. Fixé au harnais ventral, le gode ne pouvait plus se déloger du trou de balle. Un interrupteur actionna la petite queue factice au dessus des fesses. Elle frétillait comme celle d’un petit chien folâtre. Comblée par cette vision, Lucie lança une friandise chocolatée à Fripouille qui la rattrapa au vol, dans sa gueule. Il avait bien assimilé ses leçons d’adresse !

Fabre-Masoch prit ensuite la place de Fripouille dans ce carcan et de la même ingénieuse façon fut pourvue d’une petite queue frétillante.

Lucie entama la leçon du jour.

 — Au pied, Fripouille et Masoch. Aujourd’hui, développement de l’odorat !

Elle sortit de son cartable une collection de culottes usagées. Son professionnalisme ne connaissait aucune faille et elle dépensait des trésors d’ingéniosité pour inventer des exercices pédagogiques plaisants. Lucie avait raté sa vocation d’enseignante... Tant mieux pour la race canine !

Elle fit renifler les deux élèves. Ses culottes avaient toutes une odeur parfumée et envoûtante. L’entrejambe de Lucie dégageait des odeurs fortes qui ne laissaient pas Fripouille indifférent. Pour tester son flair, elle releva son tailleur strict jusqu’au pubis, puis fit glisser entre les jambes sa petite culotte blanche dentelée.

 — Je l’ai portée deux jours entiers pour toi, Fripouille ! Sens-la bien ! Je vais la jeter dans le tas, avec les autres culottes et toi, tu devras la retrouver, les yeux bandés, uniquement grâce à ta truffe ! Imprègne-toi bien de l’odeur particulière de ma culotte. Là, voilà ! Et toi, Masoch, observe bien ton camarade, prends-en de la graine. Dans quelques jours, tu seras aussi doué que lui !

Fripouille renifla. Ses narines palpitaient. Lucie lui banda les yeux. Le test commença. Tandis qu’elle surveillait l’évolution de Fripouille, elle avait contraint Masoch à coller son museau entre ses cuisses, sur sa chatte, pour qu’il s’entraîne à bien lécher. Fripouille fourrait sa gueule dans une vingtaine de culottes féminines, s’ébrouant, hésitant sur une étoffe, revenant à la précédente. Son attention olfactive se bloqua sur l’une d’elles et la prit entre ses dents. Lucie fut enthousiasmée. C’était la bonne ! Retirant le bandeau, elle félicita Fripouille.

 — Tu peux la garder, mon chien, c’est ta récompense. La queue guillerette, Fripouille détala sans trébucher au pied d’un vieux tronc d’arbre, creusa avec ses pattes avants un trou dans la terre et y jeta le divin présent de Lucie, avant de le recouvrir de terre. Levant l’une de ses jambes arrière, il urina comme il l’avait appris, pour marquer son terrain.

Fière de lui, Lucie se tordit de rire.

Un bruit de moteur électrique interrompit les exercices. Mme de Clermont se promenait sur une curieuse automobile miniature, de la taille d’un prototype de stock-car. En se retournant, Fabre crut défaillir.

L’engin en question n’était autre que José De Luca, dont il n’avait plus entendu parler depuis son quadruple viol sanguinaire. Grâce à Dieu, celui-ci ne pouvait dénoncer la présence du policier car sa bouche était obstruée par un phare qui semblait rivé dans ses gencives. Deux fils électriques sortaient de la commissure des lèvres et rejoignaient une dynamo fixée au cou. L’esprit tortueux de Mme de Clermont avait transformé l’homme-tronc en moyen de locomotion. L’extrémité des quatre moignons avait été comprimée dans une pièce d’acier au bout de laquelle tournait une roue. Un torse humain surélevé par quatre roues motrices dépendantes d’un petit moteur électrique placé sous le ventre du malfrat. Par un fait exprès, un tuyau d’échappement avait été fixé juste en dessous de l’anus, donnant l’impression que les gaz s’échappaient bien du trou du cul. Un confortable siège en cuir ancré dans un corset étranglait la taille de José. Une barre transversale, dans la longueur des épaules, permettait à la conductrice de poser ses pieds. Un tableau de bord rudimentaire s’avérait surtout décoratif. Le volant était directement relié aux quatre roues. Des leviers, de part et d’autres des hanches permettaient de réguler la vitesse ou de freiner. Le cul de cette voiture humaine était dilaté par un gode qui ressortait de plusieurs centimètres en hauteur et se terminait en un fonctionnel appuie-tête. Tout avait été conçu pour le confort de la conductrice. Un auto-radio était même branché et cloué à même la peau, sur la poitrine. La fidèle Paty s’ébrouait près de la voiture qui avançait à vitesse modérée.

 — Alors, fit Lucie. José est au point ?

 — Mmouais ! Takashi Hayakawa s’est surpassé. Mais la mécanique n’est pas son fort. La poche d’urine à l’arrière était trop pleine. Elle a éclaté hier. Il faudrait la prolonger jusqu’au phare avant, pour que la pisse s’évacue dans sa bouche. Sinon, ça tient la route. José peut aller jusqu’à 80 à l’heure !

Mme de Clermont poussa le levier d’accélérateur à fond et disparut en pétaradant, dans un nuage de fumée. Paty se sentit abandonnée. La voiture n’était plus qu’un point minuscule dans l’horizon. La maîtresse allait parader du côté de l’enceinte pour exhiber José à ses collègues de travail et leur inculquer le sens des responsabilités.

XIV

Le plan fonctionnait. La première livraison d’esclaves avait endormi chez Mme de Clermont les soupçons qu’elle pouvait légitimement nourrir à l’encontre de Catherine, nouvelle venue dans son royaume canin.

La détective jouait sa dernière carte. Avec son deuxième chargement de flics, armés cette fois-ci, elle espérait démanteler l’organisation de la dominatrice et détruire ses rêves de puissance. Le feuilleton touchait à sa fin... mais pour qui ?

Comme elle l’avait supposé, les gardes de l’Éden Canin, à la vue de sa camionnette, ouvrirent spontanément les grilles. Le cheval — le chien ? — de Troie entrait dans la place. Ciel crépusculaire. Déjà 20 heures, la demeure seigneuriale s’illuminait de torches électriques. La semi-obscurité favoriserait l’attaque. Catherine jouait presque sur du velours, mais une surprise l’attendait.

La propriété était en effervescence. Un hélicoptère attendait dans la cour centrale. C’était l’appareil privé de la collectionneuse égyptienne, Arissa Mansour, venue chercher Georges Pichereau.

Lucie accueillit Catherine et se proposa de conduire les nouveaux pensionnaires au chenil.

 — Non, laissez ! Je le ferai moi-même tout-à l’heure. Où est Mme de Clermont ?

 — Elle est à la salle de léchage, avec Mme Mansour.

La salle de léchage était un bâtiment d’école où les tables avaient été remplacées par les sculptures représentant des cuisses écartées avec, au centre, un anus surmonté d’un sexe, masculin ou féminin. La matière, au toucher, imitait la peau humaine ! On aurait dit un gadget perfectionné de sex-shop ou la moitié inférieure d’une poupée gonflable très réaliste. Trente sexes factices se faisaient lécher par des chiens humains qui apprenaient, sous la directive de Mme de Clermont, les finesses du cunnilingus ou de la fellation.

Sur l’estrade trônaient la dominatrice et son invitée, hypnotisée par le spectacle de ces trente langues en action depuis près d’une heure. Le bruit des lapements était presque intolérable mais sonnait aux oreilles de deux femmes comme une douce symphonie.

 — Grâce à cet exercice quotidien de deux heures, mes chiens acquièrent une dextérité inouïe, leurs langues se musclent et s’hypertrophient. Vous en appréciez les vertus en ce moment !

Marie-Thérèse pérorait devant son invitée de marque. Toutes deux contemplaient les efforts des langues besogneuses en se faisant lécher par leur chien respectif. Paty mangeait littéralement la chatte de sa maîtresse tandis que Catherine reconnut entre les grosses cuisses de l’Égyptienne Georges Pichereau qu’elle maintenait en laisse avec une joie vicieuse. Sa transformation était arrivée à terme. Par quel miracle hormonal était-il passé ? Son corps amputé des pieds était désormais couvert de longs poils soyeux remontant jusqu’aux tempes. Ses oreilles avaient été retaillées et légèrement allongées en pointe comme celles d’un berger allemand. La langue pendait vraiment plus que raisonnablement pour un homme. Et le chirurgien véreux de l’Éden Canin lui avait implanté deux séries de crocs capables de déchiqueter la viande crue. Là où l’on reconnaissait tout le raffinement diabolique de l’Éden était dans ce visage obstinément humain que gardait Pichereau malgré sa longue langue et ses oreilles en pointe. Sa mère l’aurait reconnu. Ses collègues de bureau, ses amis. Toutes les caractéristiques d’un chien et le visage d’un homme ! Mme de Clermont considérait que ses bêtes n’en avaient que plus de valeur. Pour une amatrice de phénomènes comme Arissa Mansour, Pichereau était parfait dans sa bizarrerie !

 — Ma chérie, je vous présente Mme Mansour qui vient prendre livraison de Fripouille !

Pour toute réponse, Catherine sortit de sa cuissarde un revolver.

 — Haut les mains !

 — Traîtresse, tu es de la police ?

Fabre, émergeant derrière un vagin artificiel, pointa son museau. Retrouvant la fonction de la parole, il éructa d’une voix engourdie par l’exercice buccal :

 — Au nom de la loi, je vous arrête !

Mme de Clermont, que Paty continuait à lécher, ne put s’empêcher de rire au ridicule de l’inspecteur.

 — Où donc avez-vous dissimulé votre plaque de police, inspecteur Masoch ! Insensible aux sarcasmes, Fabre s’était rapproché de l’estrade à quatre pattes et montrait les dents.

L’Égyptienne, prise au piège, ouvrit son sac pour saisir une arme. Son geste n’échappa pas à l’inspecteur qui bondit sur elle, dans une détente incroyable des pattes arrière. Sa mâchoire se planta dans le poignet de la femme. Dans l’affolement, Catherine tira à la tête et abattit la cliente de Mme de Clermont. Cette dernière pâlissait.

 — Vous ne parviendrez jamais à vous enfuir seule. Mais le coup de feu avait donné l’alerte, autant aux gardiens et aux maîtresses de l’Éden Canin qu’aux flics de la camionnette, qui passèrent à l’action. Un carnage retentit à l’extérieur. Les flics, qui étaient nus pour passer inaperçus dans la camionnette, jouèrent sur l’effet de surprise. Ils avaient la situation en main...

Marie-Thérèse de Clermont se sentit perdue. Dans un dernier sursaut de révolte, elle dégagea Paty de ses cuisses et lui lança un ordre bref :

 — Attaque !

L’ancienne star de cinéma, comprenant le péril où se trouvait sa maîtresse, voltigea sur l’ennemi. En une seconde, elle désarma Catherine et la traîna au sol. Écumante, elle chercha à la mordre au cou. Dans la confusion générale, au cours de laquelle certains élèves consciencieux continuaient cependant à honorer leur sexe factice, Mme de Clermont choisit la fuite. Elle sortit de la pièce et enfourcha José, sa voiture humaine qui stationnait à côté du bâtiment et fonça dans la cour. Des inspecteurs, passée la surprise de cet étrange équipage, firent feu. Un pneu se dégonfla et l’engin fit une embardée, projetant la conductrice près de son laboratoire. Éperdue, elle s’y engouffra, courant dans le couloir des cellules de transformation, talonnée par l’inspecteur, que son court séjour au chenil avait rendu vif et rapide. José s’embrasait, se libérant à jamais d’une existence lamentable.

 *

Un policier était parvenu à maîtriser Paty. Catherine se précipita aux trousses de Marie-Thérèse. Elle trouva Fabre qui sautait désespérément pour atteindre une poignée de porte trop haute. A travers la lucarne, elle vit son ennemie, en proie à la démence, qui jetait tous ses papiers au feu et brisait les écrans d’ordinateurs. Dans un sursaut de rage, elle arrosa l’installation d’essence et gratta une allumette. Toutes les preuves de son trafic international partait en fumée. Catherine, désespérément, tambourinait. Sous ses efforts, la porte céda. Marie-Thérèse se réfugia dans la salle d’à-côté, la fameuse chambre de remodelage des corps. Elle était vide et les quatre armatures métalliques, ouvertes comme des vierges de Nuremberg, réclamaient vainement leur pitance de chair fraîche.

Catherine se jeta sur Marie-Thérèse. Les deux femmes se crêpaient le chignon avec virulence. Les bagues aux effigies de chiens griffaient la peau de Catherine. Celle-ci arracha la veste de cuir de Mme de Clermont. Les deux seins bondirent hors du soutien-gorge, comme pour participer à la joute. Catherine saisit le gauche, y enfonça ses ongles rouges. Son adversaire mordait son bras. Dans un relâchement fulgurant, la détective l’envoya valser dans le décor. Étourdie par la force de Catherine, Marie-Thérèse de Clermont cogna l’une des armatures métalliques et s’affaissa. Son corps glissa dans le creux de l’armature en épousant la forme du moule. Les seins rebondirent dans deux creusets. Avant même qu’elle ne reprenne ses esprits et se relève, le couvercle qui constituait la deuxième partie de cet appareil de coercition s’abattit dans un bruit mat d’acier. Prisonnière de sa diabolique invention, elle hurla. Toutes ses articulations venaient d’être broyées par le métal. L’appareil inutilisé était resté dans son dernier réglage qui contraignait le corps à une forme canine parfaite. Le corps de cette femme était passé sans progression au stade ultime de la transformation de sa colonne vertébrale. Elle implora de l’aide, le visage déformé par la douleur, pointant devant elle une petite table de commande qui l’extirperait de ses griffes d’acier.

Catherine hésita à l’en délivrer. Son corps brisé la gênerait dans sa fuite. Mais elle n’eut pas le loisir d’être clémente. Le feu s’était propagé. L’inspecteur Fabre la tirait par la jambe avec ses dents. Tout allait s’embraser. Elle eut un dernier regard vers Marie-Thérèse de Clermont qui, immobile dans sa geôle métallique, commençait à cuire. Le feu léchait les jambes d’acier de sa machinerie. Sa dernière heure allait sonner, elle mourrait en connaissant enfin les affres qu’elle avait fait endurer dans son chenil.

 *

Dehors, parmi quelques cadavres épars, les policiers étaient parvenus à arrêter quelques dresseuses et à libérer les « chiens ». Pichereau pissait contre la roue de la camionnette. Les flics s’étaient rhabillés. Tous observaient la propagation du feu dans la demeure seigneuriale. L’Eden Canin ne serait plus qu’un tas de cendres...

Catherine et Fabre sortirent précipitamment du local en fournaise. Surgissant devant eux, Paty fonça dans la tourmente, aboyant comme une démente. Elle courait sauver sa maîtresse ! Impossible de la retenir... Son fessier rebondi traversant les flammes fut la dernière image qu’elle laissa.

 — Son dernier rôle... Patricia Carol est toujours allé au bout de ses personnages !

Catherine proféra cette épitaphe avec une admiration émue pour cette masochiste extrême qui s’était complue à faire la chienne. Elle songea aussitôt à Sophie. Était-elle toujours vivante ?

Une petite langue canaille s’insinua sur les cuissardes de Catherine. Elle sentit à travers le cuir la douce pression des lèvres. C’était Sophie, en caniche à quatre pattes, heureuse de retrouver son amie.

Catherine se mit à genoux pour la couvrir de baisers, embrassant essentiellement ses pieds qui pendaient en haut des cuisses, maintenus aux chevilles par les attaches de ses jambières. Elle lécha un à un les doigts de pieds et serra ses lèvres autour du gros orteil. Sophie ne savait pas Catherine si amoureuse de ses pieds. L’impression était agréable. Un officier de police se dirigea dignement vers l’inspecteur Fabre.

 — Mission terminée, chef ! J’ai réquisitionné les véhicules de l’Éden pour rapatrier nos hommes au commissariat et procéder à l’arrestation des coupables. Une équipe sur Paris a coffré Mme Janine et sa complice. Tout s’est bien passé.

Fabre, toujours contraint d’évoluer à quatre pattes, levait haut la tête pour écouter le compte-rendu de son officier. Les deux hommes, drapés dans le sens du devoir, affectaient d’ignorer la situation grotesque qu’ils vivaient. L’inspecteur gambada jusqu’à ses hommes pour les féliciter de leur efficacité.

Puis, satisfait de leur besogne, il les regarda partir avec les inculpés. Un léger clic derrière son cou le surprit. Catherine lui rattachait la laisse.

 — Mais que faites-vous ?

 — Il est temps de rentrer, inspecteur, et de ramener Pichereau chez sa mère.

 — Mais délivrez-moi... le stratagème est fini !

 — Hélas, nous n’avons rien pour vous habiller...

 — Et qu’allons-nous faire des... « chiens » survivants ? Une dizaine de créatures des deux sexes, dont la transformation était déjà très prononcée, erraient dans la cour. Un retour à une vie normale pour ces êtres déshumanisés semblait un vœu pieu et déraisonnable.

 — J’ai ma petite idée, inspecteur !

Les bâtiments étaient en flammes. Du laboratoire retentit un hurlement, déchirant l’obscurité, suivi de l’aboiement lugubre d’une chienne...

XV

Les pleins phares trouaient la nuit. La camionnette peinait sous son chargement : une dizaine de chiens humains et du matériel de bondage récupéré par quelques inspecteurs zélés. Des pièces à conviction que Catherine avait subtilisées pour son usage personnel. Pichereau dormait sous les pieds de Sophie à l’avant du véhicule. L’inspecteur Fabre, qui vociférait trop, n’avait pas admis qu’on le laisse dans son état de chien. Les bandes de cuir qui comprimaient ses chairs avaient des serrures. Et les clés avaient disparu dans la tourmente ! Il devrait attendre son arrivée à Paris et les services d’un serrurier... Les deux filles s’amusaient de cette déconvenue que Fabre supportait mal. Catherine l’avait fait taire avec une muselière tant il était furieux. À l’arrière avec les autres bêtes humaines, rendues apathiques par leur dressage, Fabre broyait du noir.

Catherine roulait vers Ozoir-la-Ferrière. Elle reconnut l’itinéraire qui la conduisait à la ferme de Marcel et Françoise. Les rescapés de l’Éden Canin, incapables d’un retour à la vie normale, trouveraient chaleur et affection chez ce couple de paysans. Ils aimaient les chiens et s’étaient déjà habitué à un homme transformé en bête de compagnie. Il était rare de tomber sur des gens à l’esprit si ouvert. Combien auraient été écœurés à la vision de ces créatures ? Elle ne se trompa pas. Françoise accueillit celles-ci avec sa générosité coutumière.

 — La grange est bien assez grande ! Ça fera des amis à notre Vagabond !

 — Marcel n’est pas là ?

Françoise, un sourire en coin, se contenta d’inviter Catherine et Sophie à boire un verre. La paysanne était resplendissante. Les quelques tenues de cuir et de latex un peu usagées que lui avait livrées Catherine l’avaient transformée. Une autre femme tournant le dos à des siècles d’éducation répressive qui maintenaient la femme dans un rôle subalterne. Elle n’avait jamais entendu parler des droits de la femme, mais les lingeries extravagantes de la détective valaient n’importe quelle littérature contestataire !

En entrant dans la cuisine, les deux filles comprirent l’absence de Marcel à leur arrivée. Il était pourtant là, fumant son éternelle gitane maïs vissée au coin des lèvres, mais en position soumise attaché au robinet de l’évier. C’est lui dorénavant qui lavait la vaisselle ! Vingt ans d’esclavage ménager pour Françoise Bertin... Chacun son tour !

Sophie reconnut sur Marcel l’une de ses tenues favorites, un costume de soubrette très sexy, tout en latex, avec bas-résille et talons-aiguilles, dont elle s’était lassée ! Si ce n’était son visage coupe-rosé de campagnard bon vivant, Marcel était très féminin.

 — Ah, Mam’zelle, j’ai vécu comme une gourde pendant vingt ans. Mais depuis votre visite, Marcel et moi, on a changé notre façon de voir. Y’a pas à dire, on se sent mieux comme ça ! Pas vrai, Marcel ?

 — Hmmph !

Le mari avait juste hoché la tête car une poire d’angoisse encombrait sa mâchoire.

 — J’ai mis du temps à comprendre l’utilité de c’bazar ! Y’a des trucs que vous m’avez envoyés, j’sais pas à quoi ça peut servir ! Faudra nous montrer ! On manque encore d’expérience...

 — Mais quand vous voudrez, chère Françoise.

 — Vous nous avez tourneboulés avec votre visite. Marcel, au début, il me parlait que d’vos cuissardes. Il m’obligeait à les mettre tous les jours. Il était en adoration. Quand on a reçu votre colis, j’sais pas c’qui c’est passé, mais... Comprenez, en mettant vos frusques, j’me sentais une autre femme... J’me trouvais belle et puissante ! Les talons hauts me faisaient dépasser mon Marcel d’une tête ! Et lui, il devenait tout gentil, dévoué ! C’est incroyable ! J’pouvais plus faire là cuisine ou le ménage... Ça m’disait plus rien... Et puis avoir un fouet dans la main, ça vous change les rapports ! Marcel, il vous adore, grâce à vous, il a trouvé son équilibre, qu’il dit !

Catherine n’avait jamais manqué une occasion d’initier une femme à la domination, mais cette fois-ci le résultat dépassait ses espérances. Françoise Bertin, grâce à la volupté du cuir et du latex, au pouvoir du fouet, comprenait confusément tous les attraits du sadomasochisme. Un art de vivre qui donnait une nouvelle dimension à son ménage, encroûté par des années de conservatisme.

 — Marcel ! Maarcel-le ! ! ! Détache ta chaîne et montre à ces mesdemoiselles comme tu marches bien avec tes talons... et éteins ta cigarette quand on a des invités ! Le brave mari sortit de ses casseroles et fit quelques pas périlleux au milieu de la cuisine. Il se débrouillait pas mal avec ses talons de quinze centimètres et la courte chaîne qui reliait les bracelets de ses chevilles. Une autre semblable entravait les poignets. Qu’il était attendrissant ! Il paradait comme une jument de concours devant sa femme émerveillée et vint saluer les deux visiteuses selon l’usage que lui avait enseigné Françoise. L’homme s’agenouilla aux pieds de Catherine, Françoise lui retira la poire d’angoisse et il embrassa les chaussures des deux filles. Sophie, n’en ratant pas une, souleva la jupe de Marcel et le fit rougir de fierté.

 — Quelle belle bite ! Mais Françoise, vous pouvez lui mettre un cock-ring !

 — Un... quoi ? Vous savez, nous sommes encore si incultes...

 — Je vous en avais envoyé un, ajouta Catherine. Françoise ordonna à Marcel de ramener tous les ustensiles qui les avaient tellement surpris. La soubrette revint de la chambre avec un plateau d’objets variés. Le cock-ring traînait au milieu de quelques pinces. Sophie montra à Françoise comment l’appliquer. Grâce à l’anneau réglable situé sous les bourses et le sexe, on pouvait ainsi obtenir une érection permanente du meilleur effet. La boucle de cuir pouvait se resserrer à la base de la hampe et comprimer la bite... comme ceci ! Et le petit anneau permettait d’y attacher une laisse !

 — Super ! T’as vu ça, Marcel ! Tu n’y avais pas pensé ! Ça te plaît ? Il n’avait pas besoin de répondre. L’érection était assez éloquente... Sur le plateau, d’autres gadgets familiers à Catherine et Sophie intriguaient les paysans. Ils n’avaient jamais vu de godemichés de leur vie... Tous les modèles envoyés par Catherine n’avaient pas servis. Pédagogues, les filles prirent le noir, de taille moyenne, pour faire une démonstration. Elles demandèrent à Marcel de s’allonger sur la nappe à carreaux de la table puis retroussèrent la jupe sur ses reins et détachèrent la chaîne de ses poignets.

 — Creuse bien les reins, Marcel ! Cambre-toi... en levrette, voilà ! Et écarte bien ton cul avec tes mains...

Docile, il suivait les instructions à la lettre. Catherine invita Françoise à forcer l’anus avec un doigt, puis deux. Peu à peu, le sphincter accueillit la totalité de ses doigts. Cela permettait au trou de bien s’élargir. Il fallait aussi lubrifier le gode. Comme on avait pas de produit, le plus simple était de le faire lécher. Marcel avala l’objet jusqu’au fond de la gorge. Sophie effectua des va-et-vient dans sa bouche et présenta le gode Catherine quand il fut bien luisant de salive. La démonstratrice en chef montra alors comment appliquer le bout rond à l’entrée du trou, comment le pousser, fouiller les chairs, jouer de la surprise, le faire coulisser et se montrer ferme quand il le fallait. Déjà huit centimètres que les parois anales embrassaient. Quelques caresses adéquates, une détente générale et une dernière poussée. Françoise s’émerveilla du talent de Catherine.

 — Je fais cela tous les jours avec Sophie ! C’est très simple, vous savez !

 — Mais Marcel a un peu crié... Ça fait mal ?

 — Non... il s’habituera et vous pourrez en essayer des plus gros et des plus longs. Les culs sont très élastiques...

Marcel, encore troublé par cette intrusion inédite, se leva avec difficulté et fit quelques pas, à la demande de Sophie. À chaque mouvement, le gode lui rentrait encore plus profondément mais il se montra très stoïque puisque cela plaisait fort à sa femme. Il roulait les fesses comme une putain sur l’asphalte.

 — Je... je vais le perdre !

Sophie rassura Marcel qui craignait pour son nouvel accessoire et le fixa avec quelques lanières. Elle suggéra ensuite d’affiner sa taille en serrant un corset sous son uniforme de soubrette. Il ne fallait pas hésiter à tirer très fort sur les lacets.

 — Voyez, Françoise, comme son cul est bien mis en valeur grâce à l’étranglement de la taille !

Il fallait se rendre à l’évidence. Marcel devenait très sexy, voire désirable. Ses poils noirs agressait sa féminité.

 — Peut-on les enlever ?

 — Bien sûr, Françoise, il faut l’épiler. Je vous recommanderai une bonne adresse à Paris. C’est un travail assez délicat ! Épilez-le intégralement, y compris au sexe. C’est très agréable. À cet institut, vous pourrez aussi le percer...

 — Le percer ?

Toute l’éducation de Françoise restait à faire. Elle n’avait aucune notion du piercing. Sophie lui montra les anneaux qui décoraient son pubis et recommanda pour Marcel quelques bijoux intimes à la base du gland et au bout des tétons.

 — Oh mais j’y pense, s’écria Catherine, on pourrait au moins se payer une séance de « branding » ? Dans une ferme, il y a tout ce qu’il faut !

 — « Branding »... ?

 — Oui, marquer Marcel au fer rouge, à vos initiales, signe indélébile de sa soumission et de son amour pour vous ?

Françoise restait indécise...

 — Le marquer comme les bestiaux ? Ma p’tite Marcelle, qu’est-ce que t’en penses ?

 — Oui ! Oui ! ! ! Marque-moi, m’amour ! Je suis à toi, j’t’ai dans la peau ! ! !

Le paysan délirait. L’humiliation qu’il subissait devant ces trois femmes le transportait dans une ivresse des sens à peine descriptible. Les talons aiguilles, la vaisselle, le cock-ring, le godemiché, le corset, tout lui était source de plaisir. Les anglicismes qu’il découvrait lui montaient le rouge aux joues. Il sortit le premier de la cuisine, déhanchant le bassin de manière burlesque. Elles le suivaient, médusées par sa soumission. Arrivé dans la grange à bestiaux, il brandit lui-même le fer rouge.

 — Celui-là fera l’affaire, Mam’zelle Catherine ? Rudimentaire, mais efficace, c’était celui qu’il utilisait pour ses vaches. Il alluma des charbons ardents, activa le feu et y plongea le fer. Éberluée par son zèle, Catherine reprit en main la situation, avisa un établi sur lequel elles attachèrent Marcel et demanda à Françoise sur quelle fesse elle souhaitait le marquer. D’un commun accord avec lui, elle choisit la gauche ; elle demandait souvent l’avis de son mari... On ne pouvait sortir de vingt ans de patriarcat sans garder quelques séquelles. Elle approcha le fer rougi sur la fesse et l’appliqua quelques secondes. Jamais soumis n’avait supporté avec autant de joie une telle souffrance.

Une odeur de chair brûlée se dégagea dans l’étable et Marcel, après un hurlement bien compréhensible, psalmodiait à tue-tête son amour pour Françoise.

Celle-ci, les sens en désordre, ne put s’empêcher de fouetter plusieurs fois son mari. Son masochisme l’excitait. Catherine et Sophie étaient aussi au bord de l’orgie. Elles décidèrent de libérer les chiens humains de la camionnette pour profiter de leur dressage sensuel.

La grange fut le théâtre d’une orgie nocturne sans précédent. Les deux vaches parquées dans leur coin beuglaient. L’endroit fut investi par les fameux chiens qui manifestaient bruyamment leur désir de participer aux agapes. L’inspecteur Fabre, muselière à la tête, jouait encore les bégueules, roulant les yeux face au corps travesti de Marcel. Certains chiens, excités par l’atmosphère, copulaient déjà. Françoise détacha Marcel de l’établi et le poussa dans les foins, se jetant sur lui pour une étreinte passionnée. Elle menait la danse et se servait de son sexe comme d’un vibromasseur.

Le couple fut bientôt rejoint par les deux filles, pour qui les caresses lesbiennes n’avaient plus de secrets. Françoise découvrait plein de choses en une nuit. C’était divin. Les quatre corps faisaient l’amour dans une communion insensée, essayant les positions les plus variées. Marcel était performant. Son chibre honoré par trois langues gourmandes faisait le fier et giclait sa sauce. Catherine écrasa ses fesses sur son visage, une position qu’elle affectionnait, tout en broutant le minou de Sophie, enculée par le membre viril alors qu’elle-même faisait minette à Françoise dont la bouche mordillait les seins de Catherine. D’autres détails serait à évoquer mais on y perdrait en clarté ! D’ailleurs, quelques secondes après, cet assemblage de corps était menacé par une dizaine de langues lécheuses. Tous les chiens parcouraient leur peau, à la recherche de la sueur, de la cyprine et du sperme répandus et dont les odeurs flattaient leur museau. L’intensif dressage de l’Éden porta la partouze au paroxysme.

Catherine tira sur une laisse et força l’inspecteur Fabre à se frayer un chemin parmi les chiens qui l’entouraient. Elle le libéra de sa muselière et le policier, au contact des corps secoués de spasmes, des bites qui le cognaient de tous côtés, des odeurs de cons en chaleur, des mains qui le tripotaient et des langues fureteuses, perdit toute contenance et plongea bille en tête vers la chatte brûlante de Catherine. Elle était occupée désormais par le braquemart de Marcel mais il trouva quand même, entre chaque pistonnage, le moyen de lécher son clitoris. Un brusque dérapage fit décharger Marcel dans la bouche de l’inspecteur, malencontreusement ouverte alors qu’il reluisait Catherine.

Françoise s’extirpa de la mêlée en titubant, et, brandissant le fouet, frappa à toute volée les corps entremêlés. On ne distinguait plus les râles de plaisir, les bruits de succion, et les cris de douleur. Ce n’était plus qu’une seule et même musique.

XVI

Au chant du coq, le petit monde de la ferme émergea, repu de plaisir. Les corps fatigués et poisseux, les partouzeurs d’une nuit, hommes et bêtes confondus, prirent une douche au jet d’eau, en plein air. Dernière occasion de quelques attouchements anodins. Marcel dirigeait le tuyau d’arrosage sur les corps offerts des trois femmes épanouies. Ce tableau idyllique laissa Catherine songeuse. Pourquoi retourner à Paris... ? Ne valait-il pas mieux élever des moutons avec Sophie et profiter des joies de l’existence auprès de voisins aussi libéraux que Françoise et son Marcel féminisé... Ou préférait-elle se griser du danger des enquêtes périlleuses ? En tout cas, elle savait désormais où passer un week-end amoureux au vert : la ferme de Françoise lui était grande ouverte.

Marcel, qui avait déjà revêtu sa belle tenue de latex, partit traire les vaches. S’il avait sombré dans un océan de sensualité, la ferme gardait ses exigences.

Catherine et ses amis reprirent la route. L’inspecteur Fabre, honteux de ses débordements nocturnes, restait silencieux, méditant sur le plaisir qu’il avait eu à se comporter en chien lubrique, appréciant sans distinction les queues et les chattes. Sophie, avec l’insouciance de sa jeunesse, s’amusait avec Pichereau, couché à ses pieds.

 — Il me lèche sans arrêt les chevilles !

 — Dis-lui de remonter un peu, petite cochonne... Sophie écarta les cuisses et planta ses deux pieds sur le tableau de bord. Sa petite culotte de soie mouillait sous le désir et s’enfonçait dans la raie du cul. La motte débordait. Pichereau reniflait le trésor et sa langue badigeonna de salive la mince étoffe. Elle s’immisça lentement entre ses lèvres qui frottaient contre le museau de l’homme-chien. N’y tenant plus, Sophie abandonna sa culotte. Le sexe à nu s’offrit aux coups de langues experts de Pichereau. Un lécheur exceptionnel.

Slurp, sluurrrp, sluuuurp !

 — Hmm, il est presque aussi doué que toi, Catherine !

 — Petite garce, tu ne perds rien pour attendre, toi !

 — Elle va avoir un choc, Mme Pichereau, en retrouvant son rejeton !

 — Je l’ai ménagée. Elle sait qu’il y a quelques petits... changements chez son fils. Elle est trop heureuse qu’il soit encore en vie...

 — Hmmm.... Aaah...

Le gazouillis des oiseaux s’était mué en klaxons et injures d’automobilistes, l’odeur des arbres en fleurs en fumée de pots d’échappements. Paris et son seuil de pollution mettaient le point final aux aventures de Georges Pichereau. Retour au bercail, chez sa mère. Traverser la rue d’un quartier de la capitale ne présentait plus aucun problème pour Pichereau. Il ne raserait plus les murs, comme avant. Il aurait gambadé sans complexe, le cul à l’air, reniflant les étals de boucherie. Il fallait le tenir d’une poigne de fer. Sophie l’avait emmitouflé dans une vaste couverture qui le cachait complètement. Les passants plaignaient un pauvre chien malade dont on dissimulait les tares. Les enfants, curieux, voulaient soulever le voile, mais le chien grognait.

Arrivée au cinquième étage, Catherine tendit pudiquement la laisse à Mme Pichereau.

 — Merci, Mademoiselle ! Je n’oublierai jamais ce que vous avez fait pour mon fils ! Vous l’avez sauve

Tremblante d’émotion, elle arracha la couverture et vit la gueule de Georges, son fils, lui sauter au cou dans un élan d’affection. Il la reconnaissait ! Déshumanisé, mutilé, couvert de poils, abruti, Pichereau reniflait l’odeur de sa mère ! Catherine s’étonna du comportement de Mme Pichereau qui caressait son fils comme un simple chien, sans s’indigner outre mesure de sa position. inférieure et de son obscénité.

 — Je n’ai pas eu le temps de trouver des vêtements décents et c’était difficile de l’habiller. Il est conditionné à vivre nu ! La réadaptation sera longue et pénible, Madame !

Catherine bredouillait des paroles bienveillantes pour consoler la vieille dame. Sa réaction la surprit.

 — Quelle réadaptation ? Il n’en est pas question ! J’ai mis soixante-dix ans à comprendre mon fils... Je me montrerai gentille désormais. Il va vivre heureux, près de moi, à mes pieds. Il ne risque plus de faire de mauvaises fréquentations. Je lui ai acheté un beau collier et regardez, Mademoiselle, la belle niche que j’ai fait construire dans ma chambre... Catherine aperçut une petite maisonnette en bois, juste à côté du lit de la vieille ! La chambre même avait été transformé en paradis artificiel : une moquette de gazon synthétique, du papier peint avec des motifs de campagne, des arbustes en plastique autour du lit ! Le royaume de Fripouille. On raconte des tas d’histoires sur les femmes d’un certain âge et leurs petits chiens. Certaines les éduquent à bien lécher leur berlingot pour tromper la solitude ! C’est sûr qu’avec une niche dans la chambre, le Pichereau dormirait plus souvent sur le lit douillet et la mère en profiterait ! Fin de vie heureuse avec un fils retrouvé... Pichereau frétillait et fourrait déjà son museau contre l’étoffe de la robe qui frottait sur le pubis de sa mère. L’odeur y était âcre... Elle ne le repoussait pas, au contraire, le couvant de caresses et de propos proches du gâtisme.

Catherine se sentit de trop, violant le secret d’une alcôve si spéciale et préféra s’éclipser sur la pointes des cuissardes.

 — Que tu m’as manqué, Georges ! Hein ? Tu es content de retrouver Maman ? Jojo ! Hmm ! Qu’est-ce que tu fais... Aaah ! Voyou, tu lèches bien ! Tu n’abandonneras plus Maman, hein filou ? Tu dois être affamé... Maman t’a acheté des belles croquettes...

 — Warff, warff, houarff ! ! !

 — Chut ! Tu vas énerver les voisins... Comme tu as un beau poil soyeux !

 *

Dans la camionnette, Fabre exigea son serrurier.

 — Allons, inspecteur, je vais vous présenter à un nouveau copain ! Nous avons tous besoin d’un peu de détente ! Monsieur le Ministre nous invite à la campagne... il rêve d’un compagnon de jeu ! Et toute ces boîtes de Miamcroc derrière, ça lui fera plaisir.

 — Eh bien, fit Sophie, ça va encore être ma fête ! Elle ouvrit le sac qu’elle tenait sur ses genoux et le montra à Catherine. Il contenait les belles bottines et la tenue de latex rose de Fifine !

Les deux amies s’embrassèrent avec fougue.

L’inspecteur éructa du fond de la voiture, au milieu des conserves qui lui renvoyaient l’image saugrenue de Fifine, obsessionnelle.

 — Wharff !